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Встанем для слов молитвы? Я бы хотел привести дочь сестры Эсперанзы к Престолу
Благодати. Она просила о спасении ее дочери и также ее зятя. И ее дочь попросила, чтобы ее
соседка, Люсиль Робертс, чтобы мы помолились за нее, у нее рак. Давайте склоним наши головы
для слов молитвы.

Наш небесный Отец, мы убежденны в это утро, что Ты с нами в любви и милости, даруя нам
спасение в настоящем времени и исцеление тел. Совершенное Искупление Кровью проявлялось
перед нами здесь, в Нью-Йорке. Как мы восхваляем Тебя и как благодарны мы знать, что Бог
реален, что мы можем прийти сюда и встретить Его на служении. И он сходит, сходит из Его
Славы. Сходит, чтобы иметь общение на этой грязной земле. Но, о, Боже, Он сходит в
освященные сосуды, которые он вызвал из этого извращенного поколения, последнего
поколения. Народ, с которым Он может иметь общение – Его дети. Как мы благодарны Тебе в это
утро за это великое чудо. Ведь ты изменил нас из свиней в овец. О, Боже! Что за чудо знать, что
мы были свиньями, и потом любовь Божья снизошла и изменила нас в маленьких агнцев Божьих,
которые могут следовать за пастухом.

Итак, Отец, мы молим, чтобы Ты окропил Кровью Иисуса Христа каждого в это утро. Мы
молим, небесный Отец, за нашего брата Робледо и за его жену, и семью, их лодка наткнулась на
проблемы в это утро. Но, Господь Бог, оставайся Ты кораблем, Господь. Приди в бушующее
море, усмири волны, останови ветра, и дай нашему брату и сестре знать, что все под контролем.
Утешь брата и сестру Робледо в их испытании. Утешь всех тех в это утро, которые нуждаются.
Помоги им, дорогой Бог. Покажи им свои руки, на которых видны шрамы от гвоздей. Покажи им
Кровь, которая проливалась за них, что Ты умер за них. Пусть они ухватятся за свежее откровение
в это утро, что Ты умер за нас.

И, Господь, пусть проповедование происходит с такой силой и любовью, чтобы каждая
душа здесь была забрана в Небесные Места, и чтобы они знали, что нечто особенное было
совершенно за каждого. Если ничего больше не произойдет, если ничего больше не случиться в
их жизнях, пусть они знают, что они спасены. Пусть Камень, который Давид нес в своей сумке,
пусть он будет брошен в это утро. Разбей интеллектуальное понимание, Господь, и пусть чистая
вера вернется к Тебе в это утро, как приятный аромат для тебя.

Господь Бог, мы молим за тело Люсиль Робертс, у которой рак; Отец, во Имя Иисуса
Христа, исцели ее; и пусть ее подруга, дочь сестры Эсперанзы, и ее муж, пусть они увидят Силу
Божью, работающую на этой женщине, и пусть они узнают, что более великое чудо может быть
совершено для их душ, что они могут быть спасены. Итак, мы молим, Отец, чтобы Ты вел их в
это время семей.

Теперь, небесный Отец, возьми Твоего слугу, Господь, и вычисти весь мой разум, Господь,
всякую мою мысль из разума, мое воображение. И пусть, когда пыль рассеется, пусть Иисус стоит
здесь для служения людям в это утро. Небесный Отец, я молю, что если здесь есть отступники в
это утро, те, кто в подвешенном состоянии, кто неуверен, некоторые из этих детей здесь, пусть
Огонь Божий коснется их в любое время, даже когда я проповедую, если они захотят просто
встать и прославить Тебя, и побежать к этому алтарю.

Господь Бог, пусть Святой Дух возьмет управление над служением в это утро. Пусть это
будет необычное служение. Боже, пусть нечто проявиться, ведь мы чувствуем, что происходит
движение, о, Боже. Откровение 22:17 уже открылось нам. Но теперь помажь глаза, дабы увидели.
Пусть Любовь снизойдет и натянет струны сердец, и они почувствуют реальность, и пусть тогда
Твое Слово будет подтверждено, чтобы они могли увидеть и поверить. О, Боже, благослови
служение теперь, благослови проповедование Слова и слышание Слова. И пусть знамения
сопутствуют проповедованию жертвы. Мы молим и просим во Имя Иисуса и ради Него. Аминь.
Можете сесть.
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О, мы, конечно, рады находиться здесь в это утро. И мы восхваляем Бога за все. И у нас есть
записка восхваления здесь от брата Арвелло. Я хочу прочитать ее вам. «Я хочу поблагодарить
Бога за возвращение моей дочери и ее мужа, Кармен и Ллойда. Я хочу также поблагодарить брата
и сестру Кульман за их любовь и заботу о моей семье, они стали в брешь, как инструменты, чтобы
Господь мог работать беспрепятственно для совершения этого замечательного события. Семь лет
назад брат Кульман посеял семена восстановления и попросил нас молиться, потому что он знал,
что они были семенами Божьими. И сейчас, семь лет спустя, осуществилось то, что он сказал, и
Бог подтвердил это, дав нам всем радость вместе с ангелами небесными. Хвала Его Имени. Брат и
сестра Арвелло».

Это, конечно же, чудесно. Я бы не мог сделать это лучше. Я пытался и почти сделал в среду;
я полагаю, что это письмо объясняет, что я пытался сказать в среду. Поэтому, благодарю тебя,
брат Арвелло, за то, что Бог вдохновил тебя написать эту чудесную благодарственную записку,
это все то, что я пытался сказать в среду. И это – чудо. Слава Богу.

Подумать, что Ллойд и Кармен были в отступничестве десять лет; и потом, в 1967, мы
пришли сюда и сказали брату и сестре Арвелло: «Не волнуйтесь. Вы не должны колебаться, и
настанет период, и настанет время». И сестра Кульман и я, мы просто пошли в их дом и увидели
мирские вещи, и не смотрели на них, смотрели только на их души. И просто имели веру, чтобы
верить, и также вы… я не мог выразить вам в среду, какую радость мы испытали, увидев Кармен
и Ллойда у алтаря. Вы не знаете… что это… я изменился. Я никогда не буду снова прежним после
того, что я видел в Пуэрто-Рико. Я надеюсь, что вы сможете получить это вдохновение, и вы
узнаете, что произошло там, в Пуэрто-Рико. Это – спасение душ.

И вы знаете, мы говорили… Мы можем сидеть здесь, и Господь благословил нас
Откровением. «Ну, мы знаем о семьях, брат Кульман, потому что ты уже несколько лет
проповедуешь об этом». И мы также знаем и об исцелении. Мы также проповедовали об этом
много лет. Но когда вы видите, как кто-то получает исцеление, нечто происходит с вами, не так
ли? Аминь. Когда вы видите, как приходит семья, нечто происходит с вами. Вот все, что я
пытаюсь сказать.

Итак, в среду мы могли знать о том, что семьи придут, но когда вы видите, как Бог
совершает это, то это нечто совершенно другое. И вот о чем я говорил в среду. Я видел, как Он
совершил это. Я проповедовал это, и проповедовал, и проповедовал, но я увидел, как Бог
совершает это. Я должен был прославить Бога. Камни возопят. Стулья возопят, если я не
возоплю, когда вижу Осанну в действии. Это все, о чем я говорил в среду вечером. Слава Богу!
Аминь.

Итак, мы просто разговаривали с разными людьми на этой неделе, сестра Кульман и я, и
почти у каждого, с кем мы говорили, Бог уже двигается в их семьях. Это то, что я пытаюсь
показать вам. Уже началось. Бог уже совершает это. И если мы попадем в Дух, как в Пуэрто-Рико,
о, когда то служение окончилось, брат Джуанито сказал мне снаружи, что люди были
наэлектризованы, возбуждены. Все, о чем они говорили – это об их семьях и о то, что совершил
Бог. И я ожидаю увидеть то же самое здесь. Это не попадает, просто не попадает. Может быть, в
это утро это оживет для вас.

Мы, конечно, проповедовали об этом, но это происходит сейчас. Да, посмотрите на сестру
Циполлину здесь, Бог ведет ее в Южную Каролину. Она просто отправилась туда. Бог послал ее
туда. Она не знала этого. Но Он послал ее по Его воле. И Джоси теперь в огне. Она пришла сюда,
и огонь коснулся семени. И потом просто оставил ее одну, и позволил Богу позаботиться о ней. И
теперь она хочет получить крещение; и просто, чтобы вы знали, я благодарю Бога за это в это
утро: брат Стокли из Южной Каролины позвонил мне в 7:30 в это утро, этот человек никогда не
звонил мне, и он спросил, он в Южной Каролине, и он, потому что он слышал, что мы
собираемся поехать в Макон. И он попросил, чтобы мы остановились в Таунсвиле, где он живет,
на пути в Макон, может быть, на выходные.
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Итак, я сказал, что не знаю, я должен буду помолиться об этом. И он сказал: «Что за
ободрение это будет для нас на юге увидеть вас и вашу семью». И их гораздо больше вокруг, вы
знаете, как это на юге, они просто не хотят идти; Луизиана и Миссисипи, и другие места.

Но увидеть, чтобы кто-то вышел из Нью-Йорка, вы понимаете. И проповедуя это Евангелие,
и отождествляясь с Пророком. Хорошо, что мы знаем об Откровении 22:17, кто бы ни были,
пусть придут. Нечто собирается произойти. И это должно иметь отношение к семьям. Вы
понимаете? Итак, я сказал: «Брат Стокли, - я сказал, - Откуда вы? Из Гринвиля?» Потому что
Джоси там. Он сказал: «Тридцать миль оттуда». Вот сестра отправилась в Южную Каролину, и ее
сестра хочет быть крещена. Вот человек, который позвонил мне в 7:30, позвонил впервые. И он
сказал: «Хорошо, я пойду туда за ней и крещу ее».

Знаете ли вы, что происходит? Время семей. Я надеюсь, что вы понимаете это в это утро. Не
позволяйте этому… нет, это открыто, это сейчас, это здесь. Это происходит. Пуэрто-Рико знает
все об этом. Брат, они приходили ко мне после, и говорили, что… один человек сказал мне, что у
его сына телевизор и длинные волосы. Я сказал: «Какое Богу дело до его длинных волос?» Я
сказал: «Брат, когда Христос приходит к Невесте, Дух, Столп Огненный загорается на Невесте и
говорит: «Приди». Он не смотрит на длинные волосы. Он смотрит на имя, записанное в Книге. Я
сказал: «Длинные волосы уйдут, и платья удлинятся». Аминь. Если Бог на сцене.

Три тысячи душ не увидели Петра, они увидели Столп Огненный, стоящий там и говорящий
к ним. Это не был Петр. Но Святой Дух сошел и вызвал три тысячи из, может быть, тысячи
тысяч, стоящих там в Иерусалиме. Но Он отправился к трем тысячам сердец индивидуумов по
всему тому месту и оживил те три тысячи, ибо они были посвящены в тот день. О! Это был
Христос. Тот же самый Христос обещал пройти по тропе еще раз. О, слава Богу!

И я сказал: «Брат, не волнуйся о телевизоре, длинных волосах, коротких платьях, штанах и
об остальном. Когда Бог спасает – Он спасает». Аминь. Брат Бранхам сказал вам в
«Усыновлении», он сказал просто ждать, пока Усыновление придет. Тогда сигареты уйдут, и с
бутылками будет покончено, и они перестанут стричь волосы, губная помада уйдет. Это на
кассете «Усыновление». Мы в этом периоде сейчас. Требуйте их. Возьмите Знак и потребуйте
ваши семьи.

Это – семя. Это – вера. Но что насчет того, когда это проявиться? В тот час вы скажете: «Я
делаю это». Но как насчет того, когда он станет проявлен? Знак. Истинное Крещение Святым
Духом. И ваши семьи увидят истинное Крещение Святым Духом? Разве вы не понимаете?
Взгляните на сестру Аудрей и семью Мак Мюррей, у них есть сестра, которая сказала матери: «Я
думаю, что это закрутится в 77-ом». И мать ответила: «Ну, это именно то, что сказали Аудрей и
Этель».

Разве вы не знаете, что происходит, друзья? Бог уже вкладывает это в сердца семей. Вот
почему я сказал вам здесь, что балкон будет заполнен. Я надеюсь, что вы не волновались в
прошлом году, кода я сказал, что вы ничего не увидели. О! Это произойдет. Слава Богу. Но
просто верьте в это, понимаете?

Брат Томми Диллард здесь, у нас тут еще несколько камней, брошенных снаружи, брат Кинг
сказал мне недавно. Это нормально. Молитесь за них. Аминь. Я не беспокоюсь об этом. Это все в
Божьем умысле. Хвала Богу!

Я хочу сказать вам это здесь. Брат Баркер, я говорил с ним в это утро, и он будет здесь на
следующих выходных. И я сказал ему, что у нас будет молодежное служение, и он будет рад
говорить молодым людям. Потому что в церкви брата Грина, когда молодые люди заканчивают,
они все выходят в его дом и поют. Поэтому я знаю, что у него настоящий дух для молодых. И он
будет говорить в следующую пятницу, и молодежное служение будет в 7:45 вечера. И вы также
приглашены на это служение, если захотите прийти. Но это молодежное собрание, и брат Баркер
будет говорить для них. Итак, это в следующую пятницу. Аминь? В 7:45. Это будет объявлено в
среду еще раз.



5

И они будут просто продолжать свое собственное служение, а он будет говорить. Я не буду
ничем управлять. Я просто представлю его, это все. Аминь. Итак, мы разберемся с этим.

Это чудесно, как Бог уже начал двигаться с ним. И когда Дух сходит и говорит: «Приди».
Вы понимаете, что я имею в виду? Это все, вы знаете, это будет совершено, понимаете? Не
беспокойтесь об этом. Это будет совершено. Аминь. Но он просто хочет основание, чтобы верить
этому. Понимаете?

Итак, я, конечно, восхваляю Бога в это утро за все это. Аминь. Итак, давайте теперь
обратимся к Слову Господа. Чувствуете себя хорошо в это утро? Аминь. Я сказал «аминь» в
Пуэрто-Рико. Аминь. Исайя, 6-я глава. Здесь жарко в это утро. Я благодарю тебя, брат Тони, за
эту чудесную молитву. Это просто верная молитва. Аминь. Исайя 6. Читаю с первого по восьмой
стих. И, если вы записываете, Матфея 18, с 21-го по 35-ый стих; Откровение 22:17. Читаю из 6-ой
главы Исайи. Встанем для прочтения Слова?

Просто хочу дать вам знать, как двигается Святой Дух: в Тринидаде брат Оджар прошел
через Сайнт Люцию, Барбадос, все там. Барбадос – это остров брата Ханта. И брат Оджар посеял
семена там, и теперь он приводит брата Джорджа из Барбадоса, чтобы встретиться со мной в
Тринидаде. И брат Хант, если воля Божья, поедет туда в июле, чтобы проповедовать тем семенам
там, и он получит шанс для своей семьи. Вы видите, что совершает Бог? Понимаете, вы должны
ждать период и время. Аминь, слава Господу. Так много всего происходит. Но кто бы мог
подумать, что… что одно действительно коснется меня в это утро. Джоси там, жаждет в тридцати
милях от брата Стокли. И у брата Стокли единственная целая группа там. Но Барни Кабра и
другие, они выезжают к цветным людям в разные места, и они работают с ними. Но они еще
просто не могут прийти, понимаете? И, как мы знаем по Откровению 22:17, для чего это? Он
сказал: «Я пройду по этой тропе еще раз». О, ободритесь в это утро. Что нам нужно, так это
преобразованное видение. Аминь.

В год смерти царя Озии видел я Господа, сидящего на престоле высоком и
превознесенном, и края риз Его наполняли весь храм.

Вокруг Его стояли серафимы; у каждого из них по шести крыл; двумя закрывал каждый
лицо свое, и двумя закрывал ноги свои, и двумя летал.

И взывали они друг к другу, и говорили: свят, свят, свят Господь Саваоф! вся земля
полна славы Его!

И поколебались верхи врат от гласа восклицающих, и дом наполнился курениями.
И сказал я: горе мне! погиб я! ибо я человек с нечистыми устами, и живу среди народа

также с нечистыми устами, - и глаза мои видели Царя, Господа Саваофа.
Тогда прилетел ко мне один из серафимов, и в руке у него горящий уголь, который он

взял клещами с жертвенника,
И коснулся уст моих, и сказал: вот, это коснулось уст твоих, и беззаконие твое удалено

от тебя, и грех твой очищен.
И услышал я голос Господа, говорящего: кого Мне послать? и кто пойдет для Нас? И я

сказал: вот я, пошли меня.
И Матфея 18, 21-ый стих:
Тогда Петр приступил к Нему и сказал: Господи! сколько раз прощать брату моему,

согрешающему против меня? до семи ли раз?
Иисус говорит ему: не говорю тебе: «до семи», но до седмижды семидесяти раз.
Посему Царство Небесное подобно царю, который захотел сосчитаться с рабами

своими.
Когда начал он считаться, приведен был к нему некто, который должен был ему

десять тысяч талантов;
А как он не имел, чем заплатить, то государь его приказал продать его, и жену его, и

детей, и все, что он имел, и заплатить.
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О! Это напоминает мне об Адаме и Еве, когда они не могли отплатить за то, что совершили.
Аминь?

Тогда раб тот пал и, кланяясь ему, говорил: «государь! потерпи на мне, и все тебе
заплачу».

Государь, умилосердившись над рабом тем, отпустил его и долг простил ему.
Весь долг был прощен ему.
Раб же тот вышед нашел одного из товарищей своих, который должен был ему сто

динариев, и, схватив его, душил, говоря: «отдай мне, что должен».
Тогда товарищ его пал к ногам его, умолял его и говорил: «потерпи на мне, и все отдам

тебе».
Но тот не захотел, а пошел и посадил его в темницу, пока не отдаст долга.
Товарищи его, видевши происшедшее, очень огорчились и пришедши рассказали государю

своему все бывшее.
Вы знаете, как молиться Богу за другого, когда на сердце что-то против него, понимаете?
Тогда государь его призывает его и говорит: «злой раб! весь долг тот я простил тебе,

потому что ты упросил меня;
Не надлежало ли и тебе помиловать товарища твоего, как и я помиловал тебя?»
И разгневавшись государь его отдал его истязателям, пока не отдаст ему всего долго.
Так и Отец Мой Небесный поступит с вами, если не простит каждый из вас от сердца

своего брату своему согрешений его.
Откровение 22:17:
И Дух и невеста говорят: прииди! Жаждущий пусть приходит, и желающий пусть

берет воду жизни даром.
Пусть Господь приложит благословение к прочтению Его Слова. Можете сесть. Мы видим,

как Бог заложил основание для проповеди в это утро. Проповедь, как вы знаете, о милости и
прощении. И мы знаем, что число семь – Божье число. Просто прочитаю вам еще одно место
Писания. Это просто коснулось меня, прочитаю Луки 17, я думаю, что это закон прощения здесь.
Луки 17:3 и 4. Да.

Сказал также Иисус ученикам Своим: невозможно не придти соблазнам, но горе тому,
чрез кого они приходят:

Теперь у нас будут проблемы в церкви и снаружи, понимаете, так пусть приходят. Пусть
приходят и говорят, и делают, потому что они должны прийти. Он сказал, что эти соблазны
должны прийти, понимаете?

Лучше было бы ему, если бы мельничный жернов повесили ему на шею и бросили его в
море, нежели чтоб он соблазнил одного из малых сих.

Теперь, вот Его закон:
Наблюдайте за собою. Если же согрешит против тебя брат твой, выговори ему, и если

покается, прости ему;
И если семь раз в день согрешит против тебя и семь раз в день обратится, и скажет:

«каюсь», - прости ему.
Это Божий закон и мы знаем, что такое семь. Семь – это число Божьей полноты. Семь – это

Божье число поклонения, число Его полноты и число прощения. Ибо в седьмом периоде мы
имеем Братолюбие, которое есть прощение. И без прощения мы не можем иметь веру, мы не
можем иметь милость Божью, ничего. И я чувствую в это утро, прежде чем мы сможем двигаться
в полноте. Я говорю все эти вещи по вере сейчас. Я знаю, что это произойдет. Мы здесь. Мы
прибыли. Итак, прежде чем мы сможем двигаться в полноте, и Бог начнет тянуть тот рычаг в
Небесах, чтобы получить максимальную скорость, этот корабль на пути в Небеса, на пути в
Воскресенье, вы понимаете? Прежде, чем он будет мчаться на всех парах, Бог хочет, чтобы мы
знали в это утро, какое отношение мы должны иметь к нашим братьям и сестрам, и грешникам
снаружи. Вы понимаете?
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Итак, мы должны получить это откровение, понимаете, потому что Он даст нам Его сердце,
и Его сердце есть Любовь. Его сердце есть милость, ибо мы знаем, что чудесная победа приходит
в Божественной Любви. Это не будет законничеством теперь, это не будет упреками и прочим,
отправлением людей в ад. Нет.

Итак, мы должны получить откровение, понимаете? И вот то, о чем мы говорим здесь в это
утро. Итак, прежде поговорю немного о потрясающей поездке в Пуэрто-Рико. И письмо брата
Арвелло выражает перед вами все, что я сказал вам, что брат и сестра Арвелло, и также брат
Ортиз пришли ко мне домой летом 62-го и попросили создать церковь, и я сказал: «Нет. Лучше
проведем несколько молитвенных собраний и так далее».

И потом я сказал: «Потому что мы не служителя, мы просто братья, как и вы». И потом
люди приходили в дом брата Грина в Джерси, и мы подбирали разные дома, и все приходили.
Мне кажется, что последний дом, в котором мы были, был домом сестры Сильвии Колон, если я
не ошибаюсь. Это было где-то в рождественское время. И там был брат Пэт Тайлер, и потом
проговорило вдохновение Святого Духа, и вернуло все это в наши умы, и теперь вижу, как Ллойд
и Кармен пришли и получили крещение здесь. И в 67-ом поехал в Пуэрто-Рико, и затем засеял
семена и осознал, что есть период и время, и просто нужно показать им любовь и терпение. Пусть
они увидят Христа в тебе. Аминь. Тогда они захотят то, что ты имеешь. Аминь, понимаете?

Не говорите им выбрасывать телевизор или что-то подобное. Но позвольте им увидеть
Христа, понимаете? Вот это что, понимаете? Сначала живите этим. И потом увидел Ллойда, и Бог
приготавливал их сердца прежде, чем мы даже пришли туда. Брат, это совершило нечто со мной.
Я знаю, что что-то произошло, понимаете? И потом, видя законничество, которое было там, я не
имею в виду брата Канделарио, но у него было около 500 людей, и каждый из них имел
собственное представление о Послании. Вы понимаете? И у него было трудное время там из-за
пары дьяконов, и я видел, как Бог, слушайте, что я скажу, видел, как Бог сошел с Огнем и выжег
это.

Потому что Господь послал меня к нему, и я сказал: «Теперь, брат Канделарио, то, ради чего
мы здесь, и что благословляет Бог, и все это здесь – то служение, в которое ты хочешь войти, - я
сказал, - Это Откровение 22:17». Я сказал: «Тогда, если кто-то здесь будет препятствовать людям
приходить в Дом из-за того, что у них короткие юбки, - я сказал, - Тогда вы не сможете даже
продвинуться в это служение». Вы понимаете? И он знал это. И потом я видел, как Бог сошел, и
они даже не думали больше от этом, не думали больше об этом, но в машине говорили об Елисее,
и, как брат Канделарио сказал, это было действительно нечто, как брат Бранхам говорил об
Елисее, и что он не должен был совершать этого. Он не должен был вызывать тех медведей на
детей.

И я сказал: «Это верно». Потому что я слышал ту пленку, но я забыл об этом. И потом,
когда проповедовал и говорил людям там, служение было просто такое потрясающее, и Бог
просто показал мне некоторые простые вещи о Громах и Имени Божьем. И если бы я мог… как в
это утро, если бы я мог, понимаете, но вы можете только читать это. Это должно быть прочитано.
И, если я смогу прочитать это в это утро, позже, вы получите такое же благословение. Но, когда я
начинаю читать это, если я чувствую эту неподвижность, то я не могу читать это, понимаете?

Но там я могу прочитать, вы можете прочитать что угодно. Все, что вы читаете об этом
Пророке, вы берете любое Изреченное Слово и читаете его. О, это просто так же, как если бы
брат Бранхам стоял там и проповедовал это. Но как-то, когда вы читаете что-то здесь, я не знаю,
они хотят, чтобы вы сказали это сами, вы знаете? Но это Бог говорит, и Пуэрто-Рико знает, что
это Бог говорит на тех кассетах. Это Бог на них, книги Изреченного Слова, и они хотят услышать
все, что сказал Бог. И когда присутствует такое основание веры – это чудесно. Они просто
вытягивают это из тебя.

У меня были записи для проповедования об Усыновлении, проповеди о Наследии, я не
касался их. Я просто прочитал из «Седьмой Печати», хотя у меня там были разные книги. Я даже
не касался заметок, потому что там содержалась проповедь. И я хочу принести то же самое



8

послание сюда, если здесь верное основание. И вы знаете, я очень чувствителен. Аминь,
понимаете?

Итак, входя в такую атмосферу, брат, это было потрясающе. Потрясающе даже не
подходящее слово. И они просто тянули и тянули, и потом Святой Дух вошел и привел меня в
такое состояние, понимаете? И я помню, как говорил о сестре Лаусон, и как явно было, когда Бог
через Пророка создал, аминь, челюсть, понимаете? Вот.

Итак, брат Бранхам… я просто пробежался по старым заметкам, он сказал, что те видения,
которые вы имеете здесь, за кафедрой, они… они – не «реальные» видения. Реальные видения, я
не знаю, почему он сказал «реальные видения», но он сказал, что «реальные» это те, которые
показывает Отец. Это как с хозяином манежа, который поднял и показал ему все. Это –
настоящее, реальное видение. Но то, что вы делаете здесь – это то, что вы тянете из него, вот что
так ослабляет его. Добродетель уходит. Поэтому настоящие…, одно из реальных видений было о
сестре Лаусон, ведь Отец показал ему, что ее челюсть будет исцелена, и он просто, он сказал:
«Отец, как Иисус сказал в Иоанна 11, я знаю, что ты услышал меня. Но для них, и молюсь за них».
Итак, Бог уже услышал сестру Лаусон, но он молился за меня и сестру Кульман, и за нее,
понимаете? Но мы уловили это, вы понимаете?

И он просто молился. Но Отец показал брату Бранхаму, что сестра Лаусон будет исцелена,
потому так было от основания мира. Это было в вечер проповеди «Эдем сатаны», и Пророк
только что изрек Слово, создал челюсть. Потому что Отец показал это настоящее видение.

Бог поместил ее здесь как знамение этой церкви, чтобы брат Хант и я знали, что Малахия 4
был здесь. Меня не волнует, что они говорят. Я знаю, что Бог сделал нечто, и это не будет
выставлено на показ. Он сказал: «Войдите в вашу молитвенную комнату». Малахия 4 вошел в его
молитвенную комнату, и я имел привилегию войти туда с ним, сестра Кульман и я. И потом в
больнице, открыто, то, что было изречено в молитвенной комнате, было проявлено открыто, в
Третьем Рывке. Аминь?

И мы в Нью-Йорке знаем это. И меня не волновало, что они могли сказать в 66-ом и до
этого времени, говори, что хочешь, брат. Я знаю, что Бог уже совершил в Нью-Йорке. Меня не
волнует, что вы скажете. Я стою здесь. Я жду. Это все. Я знаю, что Он совершил. Я имею в виду,
мои глаза видели это. Я видел это. Потому что ей сделали рентген. Если бы я хотел увидеть их,
она бы имела их. Вы понимаете теперь, друзья?

Итак, это позитивная вера. Бог так сказал. Это восстановление к апостольской вере. И что
это? Бог так сказал. Это все. И если мы вернемся в это утро к тому, к чему сказал Бог, к Библии,
тогда Голос Воскресения сойдет и проявит то, что Он сказал. Итак, Он ждет, чтобы группа
вернулась к тому, что Он сказал. Аминь?

Тогда Голос сможет двигаться. Бог сказал в Откровении 22:17. Я верю этому. Тогда Голос
Божий сойдет и пошлет Огонь через Савану Ссеку. И каждый человек, дьяконы и все остальные
будут схвачены в одно время. Это не был я. Это был Святой Дух, выравнивающий это место. И
брат Канделарио пришел ко мне, пастырь, и сказал: «Хвала Богу за это, - он сказал, - Это было
действительно нечто, брат Кульман, я благодарю Бога за это».

Он сказал: «Вы никогда не узнаете, что было совершено в Пуэрто-Рико, пока не попадете в
Вечность. Сказал: «У меня нет слов, чтобы описать вам то, что вы сделали для этих людей здесь,
вы зажгли этот остров». О, слава Богу! О!

И потом увидел, что брат Ллойд имел этот сон, и увидел по откровению. Он сказал, что он
не получил откровения, в пятницу. В тот самый вечер, прежде чем вы сможете даже попросить
Бога, Он уже в пути. Вдова не знала, что она скоро увидит Илию. Вы понимаете? Но она
приняла… она приготовила маленькую порцию. И брат Ллойд имел маленькую порцию. Он
держался. И благословения приближались, чтобы сойти в воскресенье. Аминь, понимаете?

Итак, как вы можете знать в это утро? Почему Святой Дух может войти в маленького
Джонатана в это утро. Что за благословение я имел вчера слышать старое «Общение». И там брат
Бранхам в Миннеаполисе говорит, что он отправился в молитвенную комнату, в комнату, и там
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было жарко, и там он рыдал пред Богом, и Бог дал ему… изрек об Иосифе там. И его сын; и
прошло довольно много времени, но Иосиф появился. И что он сказал, что это было? Это было
поклонение и общение с Богом, и Бог дал ему Иосифа.

Потом я подумал, я не пытаюсь что-то перенять. Но в 1967, 19 дней испытания; и в
поклонении и общении пред Богом, Бог дал мне Псалом 127, будет жена твоя плодоносна. Вот
он, сидит прямо здесь. У сестры Шеферд было два сна о сестре Кульман, держащей младенца,
завернутого в голубое одеяло. Аминь. Мой товарищ, ирландский католик, и он видел нас там, на
западе, где-то в Аризоне, и я пил из водяного источника и напился. И мне было плохо, и он хотел
отвезти меня в больницу. И потом этот маленький цветной паренек подъехал на велосипеде и
сказал: «Я отвезу отца в больницу». Это было до его рождения. Аминь.

И Бог даровал мне маленького «Иосифа». И Бог наполнит его. Друзья, я просто… я просто
продолжаю идти, ожидая, когда сойдет вдохновение. Аминь. Я просто даю вам небольшое
свидетельство в это утро. И потом я думал, Святой Дух оживил это мне. Я думал: «Что это,
Господь? Я знаю, что нечто приготавливается произойти». Он сказал: «Настало время
запечатления». Понимаете, вы должны быть запечатаны теперь. Вы прибавляли, прибавляли,
прибавляли. Это верно. Святой Дух должен сойти и запечатать нас Динамикой – любовью и
Божественной Любовью. Вагон заполнен. Аминь?

Ничего не осталось в Нью-Йорке. Все запаковано в вагон. И вагон на пути в Воскресенье.
Аминь. Но должен прийти инспектор. Аминь. Инспектор Джо. И он должен пройти и проверить,
и убедиться. Может быть, в это утро. И он проверит и убедиться, что вагон закреплен, ничего не
болтается. И как только он убедиться, что все в порядке, Добродетель и Терпение, и Воздержание,
и все прочее было проповедовано и заложено в вагон, тогда он запечатывает его. И тогда не
трогайте его до места его назначения. И тогда кто-то откроет его на другой стороне. Аминь. Что
за час! Настало время запечатления, время для того, чтобы Святой Дух сошел и поставил Его
печать на наши сердца. И вы можете прочитать ее с обеих сторон. Как восковая печать, вы знаете,
и поставит ее на вас. Аминь.

Вот так, друзья. Что за час. И потом, думая об этом сне, и думая о балконе здесь и обо всем
этом, потом даже тогда, когда я говорил в среду вечером, брат Кинг, он имел сон, он видел брата
Лаусона на балконе. Мужа сестры Лаусон. Я говорю брат Лаусон, потому что он мой брат. Он
идет. Понимаете? Я имею в виду, это реально, я не просто говорю «через шляпу». Я знаю, что это
произойдет.

Бог ободрил меня в среду. Я знал, о чем говорил. Я не мог вернуть этого. Но потом был этот
сон. И я пел, затем, внезапно, нечто сказало: «Скажи это, о балконе». Когда я сказал это, тогда
она рассказала мне сон. Видите? Это был Бог, подтверждал это мне. Затем, в это утро, по
телефону с братом Стокли, и вы, в ваших собственный жизнях, вы знаете, что Бог совершает с
вашими семьями прямо сейчас.

Я полагаю, что это сестра Виржиния сказала, что у нее есть тети католички, они даже не
думали о них с тех пор, как поженились. Они захотели прийти в Дом. Кто это делает? Бог! Это
происходит сейчас. Но если вы восхваляете Бога за это, то не ждите, пока увидите глазами, это
было проповедовано вам. Разбудите себя. Я слышу звук изобилия Духа Святого. Не ждите, пока
увидите это. Начните двигаться в свою молитвенную комнату. «Господь Бог, я требую эти души
во Имя Господа. Господь Бог, мы знаем, что мы двигаемся в Откровение 22:17. Ты сказал, что
пройдешь по этой тропе еще раз. Господь Бог».

Начните говорить как этот парень, вы услышите с Небес. Аминь. И потом, говоря о
Джорджии в среду вечером, я говорил о том, что нечто сказало мне предупредить, чтобы они не
ходили, глазея по сторонам, ища чего-то там, понимаете? И я сказал: «Нет, - я сказал, - Великая
вещь здесь – это спасение». Помните вечер в среду? Даже не знал, почему говорил это, потому
что нечто приготавливается произойти, и Он не хочет, чтобы вы пропустили это. Он хочет, чтобы
вы увидели спасение, о котором Он говорит.
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Что это было, в день Пятидесятницы? Чудеса и знамения? Нет. Это был изливающийся
Святой Дух. Вот, что это было. Это не были чудеса и знамения. Они пришли после. Они
последовали. Но не ищите их. Ищите Бога среди вас в любви и милости. Ищите это. Ибо Петр
сказал: «Это оно». Тогда спасение, величайшее чудо, произошло пред тремя тысячами и спасло
их. Вот, что принес Господь… напомнило мне о среде. «Скажи им искать меня. Я – Спаситель, Я
– исцелитель. Но в первую очередь Я – Спаситель».

Я бы лучше увидел их с раком, но спасенными. Я бы лучше увидел их однорукими или
одноногими, но спасенными. С одним глазом или без глаз, слепые или калеки, но спасенные.
Спасение от Господа. И мы можем войти в такую атмосферу и начать думать о Боге, спасающем
нас. Вот так. Слава Богу.

Тогда мы забудем о том, что мы хотим видеть. И тогда, когда мы забудем об этом, тогда Он
начнет совершать это. Да, аминь. Он просто делает это, потому что Он любит вас. Потом Он
показывает вам все знамения и чудеса. Но если вы будете просто любить Его за то, что Он спас
вас, и начнете просто говорить Ему: «Благодарю Тебя, Господь». Полюбите Его. О, вот это да!

Итак, я предупреждал церковь о том, что они должны искать, и так далее, и я говорил о
любви; и позвольте мне прочитать вам кое-что. И сестра Анна Мари говорила с моей женой во
вторник, моя жена говорила ей о единении, и о Пуэрто-Рико, и для чего я туда поехал. И Бог за
год сказал мне поехать в одно место. Вы понимаете? И собрать их всех вместе и проповедовать
там. Тогда Он совершит нечто. Понимаете?

И затем сестра Анна Мари сказала, что брат Бранхам сказал те же самые слова на кассете
«Общение». И вот, что он сказал. «Но быть собранными здесь, на этом съезде, я говорил с одним
из братьев несколько минут назад, кода я поднялся. Он говорил мне, что за чудесные вещи
совершает Господь здесь, в районе этого города. Как все приходят в единомыслие и единодушие.
Теперь это звучит для меня как изобилие дождя. И смотрите, когда мы начнем разрушать
барьеры и собираться вместе».

Вот, что произошло в Пуэрто-Рико, видите? Собрались вместе, Библия говорит, что если
люди, призванные по имени, соберутся вместе и начнут молиться. Вот, что я сказал Виеррам и
Рамо, и всем тем людям: «Идите в церковь. Вам лучше собраться вместе». Видите? И молитесь, и
тогда Он услышит с Небес. Только так мы можем получить пробуждение, когда мы соберемся
вместе. О!

Потом я слушал дальше, и затем он говорил о знамениях и чудесах, и воскрешении мертвых.
И двое служителей говорили, что они не верят этому. Но те два служителя согласились с чудом
спасения, прощения грехов. И вот, что говорит брат Бранхам.

«Что гораздо выше любого исцеления, которое может быть совершено, это чудо прощения
греха». И вот Святой Дух показывает мне, через эту кассету от Анны Мари, именно то, что я
пытался выразить в среду вечером, не зная этого. И Он хотел, чтобы я прочитал это вам в это
утро прежде, чем я начну проповедовать, чтобы вы точно знали, что есть Откровение 22:17. И
когда бы это ни ожило для вас, и вы знаете, что ваши семьи лежат там. О!

Величайшее чудо, которое когда-либо происходило, это когда Бог берет что-то и
преобразует это обратно к Себе. Точно также, как если бы вы могли взять животное и, при
помощи науки, опустить каплю воды на свинью, чтобы она стала овцой. Можете это представить?

Это – чудо. Изменить все его натуру, привычки, отношения, все. Это то, что совершает Бог,
когда Он спасает человека от греха. Он его полностью изменяет. И это более великое чудо, чем
любое божественное исцеление, которое я видел. И я, по благодати Божьей, видел почти все, о
чем мог бы подумать, или что слышал, что совершал Господь Иисус Христос, даже воскрешение
мертвых.

И это было совершено здесь. И я все еще думаю, что спасение – самое великое чудо. Это то,
что я должен сказать этой церкви в это утро. Это то, что Святой Дух хотел, чтобы вы знали. И
тогда, если вы сядете здесь и забудете обо всем остальном, вы знаете, то, что вы можете видеть, и
просто подумаете, что Бог поместил нас сюда, чтобы мы были спасены. И поместил нас в место,
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где Он приготавливается двигаться для вашей семьи. И войдите в ваши молитвенные комнаты, и
полюбите Его сильно, и простите ваших братьев и сестер, и будьте готовы для того, чтобы Бог
дал вам сердце Божье, сердце Иисуса, которое есть любовь.

Бог хочет ваше тело. Он хочет ваше сердце и ваши глаза, и руки, и ноги, чтобы ходить по
улицам Содома. У Него здесь осталось несколько душ. Я не знаю, кто они. Но Он хочет
использовать вас. И поэтому, если вы ищете чудес и знамений, Он хочет использовать вас для
величайшего чуда – изменения их характеров. Это – величайшее из чудес. Мой Бог. Пусть Святой
Дух так оживит это для нас в это утро, что, когда мы выйдем отсюда, мы бы знали, что обладаем
величайшем из чудес. Уже имеем его!

Тогда мы сможем быть в такой атмосфере в среду, в воскресенье, в среду, в воскресенье;
если не будем иметь денег, чтобы заплатить по счетам, аминь, если нам придется пить воду из
ручья и есть лепешки, вот что он сказал, вы понимаете? И если у нас будет только кровать, чтобы
спать, или только стул, и нечего есть – у нас есть спасение. Слава Богу, мы спасены! Мы имеем
милость Божью! Его любовь к нам в это последнее время. Ухватите видение. Это все от
смехотворных вещей: «У меня нет мужа. У меня нет этого, того». Оставьте, у вас есть муж. Иисус
Христос снизошел из Славы и спас вас.

Для чего вы заполняете места неверием? Он уже содеял нечто для вас. Он уже дал нам
величайший дар, который Он только имел – Иисуса. О! Слава Богу! Мы спасены! Бог снизошел
из Его славы и простил наши грехи. Мы никак не можем ему отплатить. И дал нам обетование
для детей: «Я спасу их». Хвала Богу!

О, я просил Бога, я говорил: «Господь, соверши нечто в это утро. Натяни струны их сердец,
сломи их любовью, заставь их рыдать пред Тобою». Ух! Брат Томми Диллард позвонил мне вчера
вечером в огне. Он сказал: «Брат Кульман, величайшая вещь произошла здесь, - он сказал. - Когда
мы приехали в Нью-Йорк, четверо нас, мы изменены. Моя жена и я, и брат Бил, и его жена, с тех
пор, как мы вернулись, Библия стала новой». Он сказал: «Я никогда раньше не был так помазан».
Сказал: «Но, - он сказал. – Как вы сидите здесь, и брат Бранхам вышел туда в лес и наклонился к
дереву». Он сказал: «Но я не могу сделать это. Но в субботу вечером Святой Дух сказал мне идти
в чулан». Я имею в виду чулан для одежды. Он пошел в одежный чулан вечером в прошлую
субботу, потому что Бог сказал ему идти туда. И Сила Божья посетила чулан. Писания излились.
На следующее утро – то же самое.

И он сказал: «Брат Кульман, впервые за восемь лет Святой Дух сошел в Индиану в прошлое
воскресенье так же, как здесь». Вы ничего не сможете с этим поделать. Брат Хант проповедовал,
он просто проповедовал. Но он вошел в такое ощущение. И вы знаете, что он сказал? Он сказал:
«Мы – ничто». И сходит Огонь Божий. Мы слабы, мы презренны, мы ничто. И когда мы касаемся
этого и отдаем всю славу Богу, тогда, о, вы почувствуете Бога! Некоторые из вас никогда даже не
рыдали раньше. Вы почувствуете реальность этого. Маленький Тимми вскинул руки и воскликнул
там, на балконе. Все маленькие почувствовали Бога, они чувствовали то же самое в Индиане. И
мы чувствовали то же самое в Саване Ссеке, Пуэрто-Рико. Это три.

Я сказал брату Канделарио, я сказал: «Брат Канделарио, есть только одно другое место, - я
сказал. – По какой-то причине брат Томми Диллард пришел 3-го марта. Я не знаю почему, и
потом ты в другом месте тут». И в тот же день, когда Святой Дух сошел во все эти три места. Ух!

Брат, нечто уже произошло в прошлое воскресенье. Мы здесь. Мы вошли в Это. О! Слава
Богу! И я был там, в Саване Ссеке, говорил о любви и Елисее, и как брат Бранхам сказал, что он
не должен был делать этого. И потом я сказал, что брат Бранхам был здесь, охотился в
Нью-Ингланд. И он охотился там, и Святой Дух сказал: «Думай, что говоришь». Вы помните это?

«Думай, что говоришь». Он проходил тренировку в Третьем Рывке. Слушайте, не
пропустите этого! Что есть Третий Рывок? Я скажу вам сейчас. Он собирался проповедовать, он в
тренировке Третьего Рывка, 59-ый или 60-ый, верно? Здесь, в Нью-Ингланд. И потом этот
мужчина монгольской наружности, и эта женщина занимались любовью там, на сиденье. И брат
Бранхам просил их остановиться во Имя Господа. Но они не послушались.
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И, внезапно, тот же самый Бог, который сказал: «Думай, что говоришь», - вернулся и сказал:
«Слепота – и он ослепнет. Только скажи». И брат Бранхам сказал: «Я прощаю вас». Это был
Третий Рывок: любовь, милость, семьдесят раз по семь. Сколько раз Бог прощает это «животное»
(плоть – пер.), как мы говорим, если это «животное» приходит в Дом Божий? Семьдесят раз по
семь. Бог сказал через Малахию 4: «Я прощаю вас». Это был Третий Рывок, Бог говорил. Вы
понимаете это, друзья? Он сказал правильные слова: «Я прощаю вас».

И в этом Третьем Рывке, что Он сделал? Что сделал Бог? Что произошло в феврале 65-го?
«Брак и развод». Когда мы были все в сомнениях. «Я прощаю тебя. Иди и не греши больше!»
Разве вы не понимаете этого? Это Бог в любви и милости. Это – величайшее чудо. Затем сделает
то же самое для ваших семей. Не сидите в Доме Божьем в сомнениях и не выходите из себя.
Благодарите Бога, вы спасены.

И когда я сказал это в Саване Ссеке, сошел Огонь Божий. И потом я продвинулся в
Откровение 22, и я сказал: «О, церковь, у меня брат и две сестры, и отец. Я хочу, чтобы кто-то
показал им любовь. Я хочу, чтобы кто-то помог им. Я здесь, пытаясь помочь вам и вашим
семьям. О, слава Богу! Нечто собирается произойти». Я сказал: «Я скажу вам, когда это начнет
двигаться, - я сказал. – Я скажу своим дьяконам, чтобы они распахнули двери и впустили
проституток, пьяниц и наркоманов. Не стойте у них на пути».

И в то время сошел Огонь. И в тот же момент все почувствовали Огонь, и Бог вычистил это
из церкви, и они были в огне. Слава Богу. Брат Бранхам сказал: «Я прощаю тебя». Вот ваш
Третий Рывок. Бог говорит. Бог в любви. Аминь.

Итак, как Святой Дух сказал: «Думай, что говоришь». Тот же Святой Дух говорит: «Скажи
это». Мы не во времени Елисея в Ветхом Завете. Мы в Любви. Мы в Божественной Любви. И
даже среди суда, Бог – любовь. Он не меняется. Он прощает грех. О, если бы мы только могли
получить это откровение того, что Он совершил для нас.

Просто подумайте, братья и сестры, нет греха на вас и на мне. Нет греха. Есть Искупление
Кровью. Белизна стерла чернейший грех. Вы сидите прямо здесь сейчас, прямо сейчас. Вот
почему Он любит вас. Он говорит: «Я доволен». Прямо сейчас Он говорит эти слова: «Я
доволен». Его Святой Дух здесь сейчас, двигается среди вас, оживляет ваши сердца, Он доволен.
Он любит вас. Он сказал, что есть нечто особое о Нью-Йорке. Он бросил ячмень. Разве вы не
знаете, что происходит сейчас? Это ячмень нашего периода. Ячмень происходит в Нью-Йорке в
этот период. Вот почему ничто не происходит нигде больше. Это ячмень. Он приходит в конце
июня. О, вот это да!

Этот ячмень приносит вам любовь. Это Вооз и Руфь. Ячмень. Она собирала ячмень. И
сложила у ног Вооза. И Вооз здесь в это утро. О, вот это да! Слава Богу! Это Божественная
Любовь сходит к Невесте, Любовь. Несмотря на то, что это происходит во время суда, это
любовные отношения с Его Невестой. О! Аминь.

Невеста проявит Божественную Любовь. Аминь. Святой Дух сходит как Огонь, сходит
вместе. Итак, чудо спасения, о чем я только что прочитал вам. И я смотрю на Откровение 22:17, я
вижу, что акцент стоит на проявлении жизни. Я сказал: «Ну, вот оно. Жизнь проявлена». И
Святой Дух вернулся и заставил меня прослушать «Общение». И там общение вокруг Крови.
Жертва есть общение. О, слава Богу!

И мы имеем общение в это утро с этой Жертвой. Богу угодно, пока мы смотрим на это с
правильной точки зрения. Аминь, видите? Итак, спасение – величайшее чудо. Как Бог любит того
грешника. О, вот это да! Как Его сердце кровоточит прямо сейчас, дабы все были спасены. Он
истекает кровью для того, чтобы все были спасены. Если бы они только пришли.

Итак, таким образом я себя чувствую. Если бы я только мог всех спасти. Вот какое сердце я
хочу. Если бы я мог спасти грязнейшего хиппи или кого-то такого. Бог может изменить натуру
кого угодно. И мы были свиньями раньше. Аминь? И содеял их агнцами. Что за чудо. Вы
выходите и смотрите в газетах, видите, что они плюются огнем и ненавидят друг друга. Это так?
Бог может изменить их. Он изменил меня и тебя. Может изменить и их также.
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Посмотрите на огнедышащего Павла. Бог изменил его? Аминь. О! Просто пример Божьей
любви, Бытие 4, четвертая глава. Просто показать, как Бог любит. Вот Каин. И теперь мы знаем,
что Каин был семенем змея. Бог знал, что он был семенем змея. Это верно? Бог точно знал, что
Каин был сыном змея. И во время жатвы Господь нисходит и дает Авелю откровение, что это –
кровь. И Авель берет кровоточащего агнца и убивает его, и он истекает кровью до смерти.
Невинный маленький агнец. Идет и убивает его, понимаете?

И потом, когда жертвы были на алтаре, Бог отверг жертву Каина. Бог отверг его
интеллектуальное понимание Бога. Плод земли. Другими словами, «Бог должен хотеть этот
прекрасный плод, это прекрасное здание, или меня, или то, что я делаю». Вы понимаете? «Все
мои дела и все, что я совершаю для Господа, Он должен… Бог должен принимать это».
Понимаете?

Теперь, но Каин не осознал, что Бог проклял землю в Бытие 3:17, Он сказал: «Проклята
земля». Как можно взять что-то от проклятого и отдать это Богу? Аминь? Поэтому, как мы можем
брать какую-то деноминацию, которую проклял Бог, или что-то, чем, мы думаем, что являемся, и
это проклято? Мы не можем ничего сделать в этом мире. Он ничего не хочет в мире. Он просто
хочет, чтобы мы верили Крови. Это все. Есть Искупление Кровью для вас. Авель имел это
откровение. Понимаете?

И когда Он увидел, как Авель просто поверил, что это не плоды земли, но кровь. Аминь. По
вере он поверил в это, по откровению от Бога. Бог подтвердил откровение Авеля, приняв его
жертву. И молитва за больных также является частью жертвы. И когда вы получите это
откровение, как у нас здесь, в Нью-Йорке, тогда Он исцелит больных, потому что это – часть
жертвы, по откровению. Он так сказал и Он исполнит. Аминь.

И Кровь – это Кровяной зачаток, который сошел – Слово. Аминь. И Бог подтвердил эту
совершенную жертву от Малахии 4. Теперь Откровение 8:1, Христос был тайной под Седьмой
Печатью, в форме механики и Динамики. Семь вещей прилагались обратно к церкви по
откровению. Эта жертва будет представлена еще раз во время жатвы. Это снова Каин и Авель.
Аминь.

Вот так. И когда Господь жатвы сходит, и если мы имеем откровение жертвы, являясь
механикой и Динамикой, Он примет это и подтвердит, ибо так Он сказал. И это все, чем является
Седьмая Печать – Христос. Манна, сокрытая под Седьмой Печатью, проповедуя по вере и
откровению.

И Бог принял это здесь. Это был ячмень вне периода. Аминь. Слава Богу, видите? Бытие 4.
Итак, Каин увидел, он разгневался, он вышел из себя, он был отвергнут. Вот почему я говорю,
что если вы сделали что-то неправильное, то забудьте об этом, просто исповедуйте это и
продолжайте. Не будьте опечалены и не приходите на собрание так. С этим покончено.
Испытывайте радость, возвращаясь сюда. Я имею в виду, если сделали что-то не так, тогда
извинитесь, и с этим покончено, вы – дитя. Бог не убьет вас.

Разве у вас нет своих детей? И когда они делают что-то не так, разве вы перестаете их
любить? И после того, как вы накажете их, вы любите только сильнее, разве не так? Он хочет
сделать с вами то же самое. Вы – Его ребенок. Он только что закончил наказывать тебя и теперь
хочет взять на руки. О, вот это да! Хвала Богу.

Итак, Он любит вас в это утро. Это происходит прямо сейчас. Разве вы не чувствуете это в
сердце своем? Это – Святой Дух, понимаете? Он подтверждает это вам. Итак, Он говорит Каину,
сыну змея: «Если делаешь доброе, - Он говорит здесь. – То не поднимаешь ли лица? А если не
делаешь доброго, то у дверей грех лежит». Видите? Это зависит от вас. Но он не смог победить
это. Он убил своего брата из ревности.

Взгляните на Божью милость здесь. Каин, который убил мстительно, вы понимаете? Бог
поместил метку на него и Он поместил семь… и Он сказал, что если кто коснется Каина; Бог,
можете ли вы представить, любовь и милость к Каину. Бог сам мог отомстить Каину семикратно.
Вы говорите о… что же Он сделает для тебя и меня? О, получите откровение в это утро. Если Он
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сказал, что за убийство сына змея будет отомщено семикратно, то что насчет омытого Кровью
чада?

Здесь не будет никогда момента печали. Никто не скажет: «У меня тяжелое время». Какое
тяжелое время у вас? Насколько оно тяжело? Брат сказал мне в среду вечером, он сказал:
«Знаешь, брат Кульман, многие братья проходят через тяжелые времена». Тяжелые времена?
Когда они были хиппи, было тяжело тогда? Им нравилась каждая минута, валялись на земле и
прочее, в нищете. И они пришли к Господу, и у них настали тяжелые времена, потому что они не
могут оплатить пару счетов.

Что за тяжелое время? Это – самое чудесное время из всех, что были в вашей жизни. Вы –
ребенок Царя. У вас есть шанс послужить Богу. У вас есть шанс доказать отцам и матерям, и
друзьям, и семьям, что Бог изменил вас в агнца Божьего. И вы с радостью будете переносить эти
вещи, чем бы они ни были. Вы будете делать это с радостью. Тяжелые времена? Ты, должно
быть, шутишь, брат? Ни для кого здесь не настали тяжелые времена. С тяжелыми временами
покончено. Они были в яме со львами, шестьдесят восемь миллионов испытывали тяжелые
времена. Но не в этот период. Просто оставайтесь холодны к своим машинам, домам, и не
позволяйте вашим умам идти куда угодно. Вот ваши тяжелые времена. О! Что за откровение!
Тяжелое время. О! Что за тяжелое время? О!

Но подумайте о Каине. У него было тяжелое время. Бог отослал его. Но все же милость
Божья была там, и никто не мог тронуть Каина. Теперь взгляните на род Каина. От Каина
произошел Енох, от Еноха – Ирад, от Ирада – Мехиаель, от Мафусала – Ламех. Всего шесть.
Шесть потомков Каина. Только шесть. И Божий сын, седьмой, был Енох. Аминь. Пророк, образ
Библии.

И другие, шестым был Ламех. Посмотрите, где он был во время жатвы, и где был Енох. О,
что за прекрасный пример. Аминь? Итак, вот Ламех, и несколько молодых людей схватили его и
ранили. И Ламех убил его, видите? И потом он взял своих жен, Циллу и Аду. Что за прообраз
последнего времени здесь. Одна из жен – Цилла, аминь. И его жена, Ада, что означает
«удовольствие» или «спать», «спящий». Цилла означает «прятаться». И вот Ламех, прообраз папы
римского, 6-6-6, вот число шесть здесь. И вот у папы римского две жены, Цилла и Ада,
католическая церковь, удовольствие, украшенное золотом и красивыми церквями. И мировой
совет церквей прячется, действует так, как будто он не с ними. О, вот это да!

Вы понимаете это? Ламех, он хвастался. И это папа римский хвастается и говорит: «Придите
и послушайте меня, жены мои». Зовет своих жен. И папа римский разве не прощает грехи? Ламех
говорит здесь: «Если за Каина будет отмщено семикратно, то за Ламеха в семьдесят раз всемеро».
В семьдесят раз всемеро во время жатвы. Ламех имел дерзость, и так же папа римский здесь,
говорящий мировому совету церквей: «Вернитесь, братия мои, и я прощу вас семьдесят раз по
семь. Я прощу вас». О, вот это да.

Но для кого эти семьдесят раз по семь? Для ваших семей, прямо в период жатвы. Мой Бог.
Семьдесят раз по семь. Посмотрите на Бога; Израиль, Его любовь поместила их туда на семьдесят
лет, и где-то на 68-й год пророк Даниил ухватил откровение и начал взирать на Бога. И Бог,
Ангел посетил его и сказал ему: «Семьдесят людей определено народу твоему, Даниил». Из
семидесяти лет в Вавилоне. И потом сходит Ангел и помещает семьдесят недель на Израиль. Но
семьдесят недель от семидесяти лет – как неделя. Итак, было семьдесят недель в семь лет. И
семьдесят лет в семьдесят недель. Итак, семьдесят раз по семьдесят. Это растягивается он того
времени до конца мира – семьдесят раз по семь. Это пришло в семь недель, 49 лет, 62 недели,
которые есть 69 недель, и потом Мессия вошел на семидесятую.

И с середины семидесятой недели, в которой сейчас Израиль. И Эйкман и все те евреи,
которые были убиты там. Они – души под алтарем. Почему? Потому что Он имеет милость,
любовь. И он даровал им белые одеяния. Они в них прямо сейчас. Евреи, которые следовали
повелениям Бога. О, говоря о милости и любви. Посмотрите, что Он сделал для Каина.
Посмотрите, что Он делает для Израиля. И они все еще в семидесятой неделе. Вы поняли это?
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У них осталось три с половиной года, 144,000. И что насчет нас сейчас? Сон брата Ллойда,
семьдесят раз по семь. Мы знаем, что 77-й – последний. Брат Бранхам сказал, что Америке
придется очень постараться, чтобы дожить до 65-го. Две тысячи лет 4-го июля. Ей придется очень
постараться. Где мы в это утро 74-го? Я не беру никакие даты. Он сказал: «Но ей придется очень
постараться». О! В каком же мы часе сейчас? Где мы сейчас? Аминь? Хвала Богу.

Итак, вот мы здесь. Божий закон прощения. Когда Его ученики приходили, Петр хотел
знать: «Должен ли я прощать семь раз?» Видите законничество здесь? «Сколько раз, Господь? Я
простил вчера». Повторяйте снова и снова весть день сегодня. И Бог не хотел никаких числовых
законов там, поэтому Он поднял планку гораздо выше. Он сказал: «Семьдесят раз по семь». 490
раз. Вы сможете сосчитать столько? «216 сегодня». А? На следующий месяц: «Теперь 217. Я
записал это прямо здесь, в моем секретном дневнике». Кто будет делать это? Нет. Вот, что Он
сказал нам делать. О, как я люблю Иисуса. Нет, сэр. Вот, что Он сказал нам делать. В Колоссянам
3:13:

Снисходя друг другу и прощая взаимно, если кто на кого имеет жалобу: как Христос
простил вас, так и вы.

Вот Он. Вот ваши семьдесят раз по семь. Вот Божье число. Вот Его прощение. Вот Его
милость. Аминь. Итак, мы не ищем числовых стандартов. Но мы ищем пример от Господа.
Аминь, слава Богу. Итак, эта притча о немилостивом слуге учит, человек, который испытал Божье
прощение, обязан проявлять прощение к другим. И вот, что это. Затем, если мы имеем это
откровение в это утро, тогда Бог приготавливает нас для Откровения 22:17. О, вот это да!

Мы позиционно установлены с сердцем Божьим прямо здесь, мы готовы уйти. И это будет
Его сердце, Его Голос, Его любовь, Его натура. Это будет Он в твоем теле. «Облик мужа
совершенного», брат Бранхам говорит тут об образе совершенного мужа. Это слуга Христа.
Происходящая любовь. Никаких недостатков. Кто-то обругал тебя: «Я прощаю тебя, брат».
Аминь. Понимаете? Вот мы где. Теперь мы попадем куда-то. Аминь?

Итак, Бог прощает все долги покаявшемуся грешнику, как король прощает своего слугу.
Второе: Бог требует честных отношений между христианами. Третье: Бог не простит, пока не
простишь своего брата. Даже не простите Бога о прощении. Потому что когда кто-то делает
что-то мне и сердится на меня, я говорю: «Господь, благослови его». Итак, когда он сердится на
меня, это поднимается, и мои благословения поднимаются, затем они достигают вместе, и мои
благословения сходят обратно ко мне. А его возвращается к нему, что бы он ни говорил против
меня. А я получаю благословение. И вы получаете благословение, говоря: «Благослови его,
Господь». Аминь? Понимаете? Аминь.

Однажды в Библии, в Исходе 33, Моисей хотел новое видение. Я верю, что мы хотим здесь
новое видение, не так ли? Потому что Моисей разозлился после первого видения, когда он сошел
и увидел Израиль, аминь, сошел с горы. И он имел Божье сердце, но он разозлился на них.
Сколько раз, Моисей? Семьдесят раз по семь. И он разозлился и разбил скрижали Божьи. Разбил
Слово Божье. И Богу не понравилось это, понимаете? Но Бог милостив, снова поднял его на гору,
и он сказал: «Боже, покажи мне Твою славу». Исход 33. «И дай мне новое видение, ибо я не могу
идти, если Ты не идешь со мной». И Бог сказал: «Взойди на гору. Взойди и я дам тебе новое
видение».

И потом Он провозгласил Имя Господа. Бог взял и поместил Моисея в расселину скалы,
сокрыл его в откровении, и рядом не было никого. И Бог протянулся и взял меня и тебя, и
поместил нас в расселину скалы откровения Иисуса Христа. И на этой скале Он провозгласил
Имя Господа. И в скале этого откровения здесь, в конце времени, мы были грязны, но Он сокрыл
нас в скале откровения Его самого. И как Он провозгласил Моисею, я слышу это в сердце своем
прямо сейчас, Господь, Господь Бог милосердный и милостивый, и долготерпеливый, и
изобилующий добротой и истиной, сохраняющий милость для тысяч, прощающий беззаконие и
проступки, и грех, но это никаким образом не удаляет вину, беззаконие отцов на детях, на детях
детей до третьего и четвертого поколения.
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 Церковь, мы в конце времени. Мы здесь, где Бог приготавливается поместить обратно в
церковь Фиатиры. Теперь посмотрите, в Фиатире, Откровение 2, Бог сказал папе римскому и
католической церкви покаяться. Он сказал: «Я даю вам время для покаяния. Но если не
покаешься, Иезавель, то попадешь в ад. И также будут прокляты твои дети». Проститутки,
протестантские церкви.

И их грех сохранился от Фиатиры до периода бедствий мирового совета церквей, Он
закидает ее камнями. Но Он давал мировому совету шанс покаяться. Он послал Малахию 4, чтобы
прокричать деноминациям в 1946, чтобы они покаялись и вернулись к Богу. Бог сделал это? Он
проявил к ним семьдесят раз по семь? Да. И вернулся сюда в конце времени и сказал… И
последняя чума перед концом в Египте была духовная смерть. И последняя чума здесь – это
духовная смерть в пятидесятнической церкви. Они мертвы. Аминь. С этим покончено.

Послушайте, друзья, мы в последнем времени. Маленькие дети, кем бы вы ни были, час
настал. Бог в это утро хочет проявить Его любовь. В «Четвертой Печати», когда я изучал ее в
Пуэрто-Рико, Святой Дух проговорил к моему сердцу, и я увидел там, там белый всадник был
духом антихриста. Красный всадник был лжепророком. И черный всадник был наместником всей
земли, коронованный, сидел там.

Но четвертый всадник, бледный всадник был смешан из всех этих трех. И он будет зверем.
Он даже еще не скакал. Вы понимаете, о чем я говорю в это утро? Зверь, бледный всадник,
приготавливается скакать на протяжении 42-х месяцев. Но сейчас он собирает своих с четырех
сторон света. И он начал собирать их в 1963 в Рим, на ватиканском соборе. Это записано в
«Четвертой Печати». Когда я увидел это, я знал, что это там. Но я даже не думал об этом на
протяжении лет. Но в Пуэрто-Рико Святой Дух сказал: «Прочти это и услышь это».

И я вернулся к этому, и Он сказал: «Скажи это в это утро. Вернись и возьми 63-й, и
вернись». Зверь готов прийти. И что он сделал? Позвольте мне прочитать это вам, чтобы вы не
подумали, что я говорю это. Я хочу прочитать это вам. Вот, Писания записаны здесь, о звере тут.

«Черный всадник отказался покаяться. Мы в конце. Четвертый всадник», - это страница 27.
Сатана, после того, как был вышвырнут с Небес, Откровение 12, воплотил себя в звере, и сейчас
он – зверь. Антихрист, лжепророк и теперь – зверь. И дано ему имя – смерть. Его имя есть смерть,
и он есть зверь. И ад следует за ним. Люди, которые верят ему, они в аду. Они следуют за ним. О!
Я прочитаю это вам.

Сатана на своем троне. О, вот это да. На земле. Он – представитель сатаны на земле. Это он
сейчас глава царств земли. Те же самые царства, которые он предлагал Господу Иисусу Христу в
Матфея 4, сатана теперь становится полновластным королем. Теперь следите.

Теперь, это происходит позже. Он – лжепророк сейчас. Он станет зверем через некоторое
время, когда он разорвет его договор с евреями там. И он сказал, что ему будет дано сердце зверя.
Сердце зверя в это время. И сатана воплотит себя, потому что церковь вознесется, а сатана будет
изгнан. Тогда это совершится. О, церковь! Эта Америка должна будет биться изо всех сил, чтобы
дойти до июля 76-го. Сейчас 74-ый и церковь восходит, и дьявол приходит на землю в сердце
папы римского, и он становится зверем.

Вы скажите: «Как такое возможно?» Хорошо. Давайте обратимся к писаниям. 4-я Царств
8:11 и 12. Елисей.

И устремил на него Елисей взор свой, и так оставался до того, что привел его в
смущение; и заплакал человек Божий.

И сказал Азаил: отчего господин мой плачет? И сказал он: оттого, что я знаю, какое
наделаешь ты сынам Израилевым зло; крепости их предашь огню, и юношей их мечем
умертвишь, и грудных детей их побьешь, и беременных женщин у них разрубишь.

Это – Елисей, образ Невесты, знал, что Азаилу будет дано сердце зверя, прообраз. И где
Елисей сегодня, и через Малахию 4; я читаю вам сейчас, мы знаем, к чему приготавливается папа
римский. О!
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И сказал Азаил: что такое раб твой, пес, чтоб мог сделать такое большое дело? И
сказал Елисей: указал мне Господь в тебе царя Сирии.

И Господь показал нам, что папа римский будет править над землей 42 месяца, согласно
«Так говорит Господь». Теперь вы знаете, о чем я говорю? Теперь вы понимаете, почему я
говорю о милости и любви Божьей? Не осталось времени для глупости. У меня нет времени
думать, что я не получу то или это. Я так занят тем, что благодарю Бог за то, что Он спас меня от
того, что скоро произойдет. Вам лучше подготовиться. Или вы думаете, что оказываете Богу
услугу, приходя сюда, а Бог ничего не совершает для вас? Вы получите кое-что другое. Брат,
позволь мне сказать кое-что здесь.

Заметьте, ему будет дано сердце зверя в то время, и сатана воплотит себя. Потому что когда
церковь взойдет, сатана будет изгнан. И до тех пор, пока заступник на Троне, сатана может стоять
здесь и также обвинять. Потому что он – адвокат другой стороны. Он – оппонент Христа. Он
стоит здесь, оппонент стоит здесь, говоря: «Подождите. Адам пал. Адам сделал это. Я завоевал
его. Я заставил его жену поверить лжи. Ты сказал, что она будет проклята этим, и я сделал это».

Но вот стоит посредник, Кровный Искупитель, аминь, стоит там с Кровью, которая может
взять и изменить сердце последнего грешника. Посредник на троне, да, сэр. Сатана сказал: «Они
виновны!» А Иисус сказал: «Они не виновны. Белизна!» И сатана в это утро говорит: «Вы
виновны!» А Иисус Христос говорит: «Вы не виновны!» Верно… (ПРОБЕЛ НА ПЛЕНКЕ)

… И так далее, понимаете? Черная лошадь стала его, после того, как он отказался покаяться
в Фиатире, понимаете? Божья милость, следите, изменила его черную лошадь на бледную, смерть,
для его последнего служения. О, вот это да. Последнее служение дьявол будет совершать как
зверь на бледной лошади. И он уже подготавливает своих.

Теперь брат Бранхам говорит об индивидуумах. Теперь я, может быть, просто немного
встряхну некоторых. Отвергнуть Бога, отвергнуть Божий призыв, однажды вы сделаете это в
последний раз. И просто так же, как это сделала церковь – это конец. Божье терпение не будет
всегда с человеком, и когда она отвергла Его, и не приняла призыв, тогда она изменилась. И
теперь ее имя – смерть, отделение. Аминь.

Теперь мы видим, что это – духовная смерть, и этот зверь собирает своих. И теперь
происходит то, о чем брат Бранхам говорит здесь, он собирает своих. Теперь страница 39. И
теперь, первое, что произошло в Небесах – это битва. Люцифер был вышвырнут и пришел на
землю. Затем он осквернил Эдем. С тех пор он оскверняет все. И теперь битва с Небес переходит
на землю. И это будет завершено на земле в конце времени, в битве, названной Армагеддон. Все
знают это, битва была начата в Небесах, и они… и Михаил, и его ангелы вышвырнули их, и когда
они сделали это, он упал в Эдем и начал битву там. Аминь.

Битва была начата в Небесах. Я хотел прочитать вам еще кое-что, да. Страница 40. Зверь
начал собирать своих в 1963. Рим сказал: «Возвращайтесь, мои отделившиеся братья». Это верно?
Лжепророк, папа римский собирает всех в Риме, собирает своих. И мы видели, как они
возвращались в Рим. Теперь вы знаете, что это так. Мы видели, как каждая деноминация
возвращалась в Рим. Мы видели, как коммунизм пошел туда, индуизм, буддизм, даже Израиль
отправился туда. Это так? Они отправились в Рим. Они – его субъекты. О, понимаете, вышла
сила, невидимая глазу, 200 тысяч демонов, забирающих всех от Слова. Собирающих с невиданной
силой. Это происходит. Их ведет сила.

И сила ведет нас также. Аминь. Теперь, битва началась в Небесах. Она будет окончена на
земле Армагеддоном, видите? Теперь давайте проследим за этим. Таинственный всадник, он
противостоит истинной Невесте. И он проходит здесь. Я прочитаю, как он говорит об этом,
страница 42.

«Теперь, бледная лошадь. Следите. Собирает их сейчас на этой лошади смешанного цвета,
он собирает их вместе на этой лошади. Потому что он имеет политическую силу. Если вы не
верите этому, то как тогда этот президент пришел сейчас? – Говорит о Кеннеди. – Как такое
могло произойти? Оплошность. Приходит сюда для свободы вероисповедания, и вы, кучка
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демократов, которые готовы продать свое право первородства политиканам, демократам, они
оба прогнили. И он выходит и говорит».

Теперь страница 43. О, вот это да! Совсем нет святой крови Слова. Понимаете? Теперь
следите. Они собрали их вместе с четырех сторон света. Собрали для Армагеддона. Библия
говорит, я постараюсь вспомнить место Писания, где это записано. Собирает их вместе для
великого дня битвы Господней. Следите. На его мешано-бледной мирской, больной лошади,
только подумайте. Вы знаете, что это плохо. Следите. Когда он собирает их с четырех сторон
света; они собираются сейчас для проявления. Проявление произойдет в Армагеддоне, согласно
Слову, верхом на бледной лошади, с именем смерть, антихрист.

Послушайте, антихрист, первая деноминация и это не может быть отделено от Иезавели,
беспринципной к Слову, с ее дочерьми, протестанты собираются в единстве сейчас. «Четвертая
Печать». Аминь. Они объединяются вместе, приходят для Армагеддона, верхом на лошади
смешанного цвета, с одной белой лошадью, с одной красной и одной черной. Три политические
силы, духовные силы, управляемые демоническими силами, которые смешанные вместе являются
антихристом.

Бледная, серая лошадь, смешанная из красной, черной и белой, идет на битву, собирает
своих из каждой нации под Небесами. О, вот это да. Что произошло, когда Белый Всадник сказал
этой серой, бледной лошади уйти с дороги в 65-м, в видении того брата, во сне? Это Он шел за
вами. Он сказал: «Не прикасайся к этим, не прикасайся к елею и вину. Не прикасайся к елею и
вину, к избранным. Бери всех остальных. Но не трогай их». Аминь.

Теперь Откровение 19, не только он подготавливается, но и Христос подготавливается к
встрече с ним. Аминь. Битва будет жаркой и тяжелой. Христос, в Откровении 19, Христос
собирает Своих не с четырех сторон света, вот это, потому что там только ничтожный остаток.
Нечего собирать с четырех сторон света сейчас. Никого не осталось. Дьявол, вот почему их
больше. Он собирает своих с четырех сторон света. И я  читаю здесь, он сказал, что Христос не
собирает Своих с четырех сторон света, потому что там будет только маленький остаток, видите?

Что Он делает, вот это здесь. Он собирает их с четыре сторон Небес, не земли. Ух! Из Небес.
О, вот это да! И где вы будете в Откровении 19? В Небесах. И Он призовет вас с четырех сторон
Небес для последней прогулки. И они здесь, говорят всю эту глупость здесь. Я читаю прямо из
книги Изреченного Слова. Я не знаю, о чем они говорят там. О всякой ерунде. Аминь. Я даже не
думаю об этом. Аминь.

Он собирает их с четырех сторон Небес. Мы поместим их души под алтарь завтра вечером.
И вы увидите, правильно это или нет. Четыре стороны Небес на белоснежной лошади. Он также
имеет имя, не смерть, но Слово Божье. Аминь. Жизнь, аминь. Написано прямо тут, на Его бедре,
Слово Божье. Это – единственная жизнь, потому что Бог – единственный источник Вечной
Жизни. Это верно?

И на Нем написано: «Жизнь». Скачет верхом на белом коне. И вот человек с тремя
смешанными силами, названный смерть, собирающий своих земных делегатов. И Христос
собирает Своих, рожденных в Небесах, святых. Теперь мы видим битву с верного ракурса. – Это
брат Бранхам говорит о Белом Всаднике, о нем самом с Небес. – На другом написано: «смерть». А
те, которые на белых конях – они избранны прежде основания мира. Они верны Слову. Аминь.
Мне нравится это. Призванные, избранные прежде основания мира, и они верны Слову по
собственному выбору. Видите?

Вы это утро, вы выбираете в это утро. И остаетесь верны этому. Вы выбрали Слово. О,
там… единственное, что осталось вам – это приход бледной лошади через три с половиной года.
Тогда верные Слову по собственному выбору, стимулированные новым Вином и Елеем,
промчатся на встречу с Ним. Они знают, что Громы произведут нечто довольно скоро. Аминь.

Следите, что Он делает? Итак, если Он есть Слово, и Его Имя – Слово, тогда Слово есть
Жизнь. Аминь. И здесь мы видим, как жизнь и смерть сталкиваются в финальном
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противоборстве. Белая Лошадь истинной жизни и бледная лошадь смешанных убеждений. Вы
видите, все приближается к настоящему проявлению. Аминь.

Жизнь следует за Белой Лошадью, и Слово подтверждено Его воскресшими святыми. Вот
идет сатана со всеми четырьмя сторонами света, с его протестантами и католиками,
перемешанными вместе, марширующими на Армагеддон. Вот так. И вот Иисус сходит с Небес с
воскресшими святыми, подтвержденным Словом. О, вот это да!

Когда я коснулся этого в Пуэрто-Рико, мы захотели уйти. Вы знаете, о чем я говорю здесь в
это утро? Бледный всадник, зверь, дьявол, папа римский. Папе римскому будет дано сердце зверя.
Но слушайте, бледный всадник через обман, через обман ватиканского собора, всемирное
движение, собирает своих сейчас; бледный всадник делает это сейчас. Белый Всадник, Иисус
Христос, воплощенный Бог, аминь, с телом, физическим телом, прославленным телом, Он –
Белый Всадник, аминь?

Хорошо, но Он не может прийти, потому что Он придет с воскрешенными святыми. И Он
придет на битву Армагеддон. Вот, где будет битва. Но если дьявол собирает своих… я не могу
сдерживать ее; вот она идет; затем Христос, воплощенный Бог в физическом теле, небесный
Христос, что Он сделает? Когда Он сходит, он посылает Возглас. Он посылает Святой Дух,
Белого Всадника, и Святой Дух, Столп Огненный, устанавливается на Малахии 4. О! И ходит по
миру с великим призывом к алтарю, и призывает Своих. Как Он делает это? Он раскрывает их
имена в Седьмой Печати. И они знают, они видят свои имена там. Они были там. Слава Богу! И
они начинают прославлять Бога, как Иоанн в Небесах. Они присоединяются к Небесному хору. Их
имена там. О, что за видение. Видение открыто, и они видят это. И они приходят. Вам не нужно
убеждать их. Вам не нужно упрашивать их. Вам не нужно толкать их. Они сидят здесь в это утро,
говоря: «Да, да, да, да». Наконец-то они поняли, что Бог совершил для них.

И пятидесятники, и 116-я улица, и все прочие – они мертвы! С этим покончено. Итак, в это
утро, брат, оседлай эту Белую Лошадь и слезь с бледной лошади. С этим покончено. У нас есть
люди, которые думают: «Ну, мой отец, он будет спасен». Там нет никакого спасения. Спасение от
Слова. И Слово есть Белый Всадник и Пророк, Малахия 4, что было подтверждено, и это здесь.

Они продолжают проповедовать, думая, что они получают спасение, но это не так. Разве он
ни сказал это? И они делают это. Там нет спасения! Послушайте, нет спасения вне этого
Послания. Подумайте об этом. Оно в Слове здесь, брат. Брат Бранхам сказал, что нет спасения в
периоде скорби. Вы получаете спасение сейчас. Сейчас то время. В день, когда услышите Мой
Голос, в это утро.

О, как могут люди играть с Богом? Как вы будете играть с бледной лошадью? Связанные с
миром, с мирской бледной лошадью? Слезайте с этой лошади. Садитесь на Белую Лошадь, Слово.
Итак, сатана собирает своих. Христос воплощает Себя в теле и нисходит. Раскрывает
всемогущего Бога. И Бог сходит и срывает Семь Печатей, аминь, и потом открывает шесть
Печатей, и мы знаем, что Он подтвержден. Мы смотрим и ожидаем увидеть свои имена под
Седьмой Печатью. Потом Он сходит ко мне и тебе и, сбрасывает свою «Милоть» и идет. И мы
закутаны в Его Милоть, брат. Мы вкусили Силу Божью. Наши глаза помазаны Милотью любви и
милости, и прощения. И тогда мы последуем за Ним. Он не может оставить нас в Вефиле. Он не
может оставить нас в Иерихоне. Он не может оставить нас в Галгале. Мы проследуем с ним до
Иордана, где мы оставим этот мир.

И он сказал: «О, ты зашел так далеко. Посмотри туда». И когда Елисей посмотрел туда, он
увидел Столп Огненный. Там был ангел; там была огненная колесница. Аминь. Слава Богу. И
Елисей имел видение. Когда Илия проходил и бросил милоть, Илия сказал: «Иди назад». Тот
сказал: «Нет. Я имею видение. Пока ты жив, я не оставлю тебя. Я слышал слишком много. Я
видел слишком много. Я слышал свою теофанию. Я знаю, что это реально. Я ничего не могу с
этим поделать. Я пойду дальше».

Довел его до Иордана, и видение открылось, и он увидел обетования для семьи на другой
стороне. «Ибо обетование для вас и для ваших детей, даже тех, кто вдалеке; столько, сколько
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Господь твой Бог призовет». И Елисей продолжал идти. Аминь. Вот, что произошло под Седьмой
Печатью, когда вы приняли это Послание, ваше имя, вы увидели ваше имя в Книге.

И вот Белый Всадник. Позвольте мне подобрать Писания, чтобы доказать это вам. И Имя
Бога. Послушайте, друзья, это – одна из семи, семи наград периодам церкви, на победителе Он
напишет Свое новое Имя. Аминь?

И брат Бранхам сказал, что они не могут даже произнести Его Имя, не могут написать.
J-V-H-U. И здесь не указано произношение, видите? Брату Бранхаму было дано как произнести
Божье Имя, Помазание на его устах. Его уста были сформированы пирамидой. И он изрек Имя, и
вышел Огонь. И Ангел Господа сказал: «Я заберу это от тебя, но возвращено будет тебе в верное
время».

И мы имеем обетование, что Его Имя написано на нас, новое Имя. Что за обетование. И
даст нам Утреннюю Звезду. О! И, если Его Имя – Слово Божье, и никто не должен знать этого,
кроме Невесты. Аминь? Ибо Имя в Слове, оно – Слово Божье. И брат Бранхам сказал, что Слово
истолкованное есть проявление Имени Бога. Аминь.

Итак, когда больные исцеляются – это Личность за Словом говорит за больных, чтобы они
получили исцеление. Это не вы. Это – Имя, Личность за Словом в вас, изрекающая исцеление и
все остальное. Тогда Имя… тогда, когда вы видите, как Слово, которое говорит, что вы будете
исцелены, истолковывается – это проявление Имени Бога. Тогда Бог прямо там, совершает Его
труд в Его Имя. Аминь, слава Богу.

Теперь мы видим, что зверь собирает своих, и Имя Божье, аминь. И он собирает их вместе
для Армагеддона, всемирное движение. Лошадь – это смешанные силы, национальные религии,
политика, бесы. Если вы среди них, то вы не на этой Белой Лошади. Это не имеет значения.
Ничего не значит. Последняя битва будет в Армагеддоне. И ад следует за смертью на бледной
лошади. Жизнь следует за Словом на Белом Всаднике. Вот мы идем вместе. Аминь. В то же
время, когда зверь собирает своих через обман и деноминации, Христос собирает Его Невесту
через Семь Громов. Давайте прочтем это. Аминь, слава Господу. О, я люблю это! Аминь. Вот, что
я делал в Пуэрто-Рико, и мы получили там благословение.

Теперь, Святой Дух сказал мне перечитать эти Громы заново. И, о, я получил
благословение. Вот так. Семь Громов, я подобрал их в Первой Печати, страница 12, если вы
записываете. И в конце пятидесятнического периода мы должны принять, согласно Слову, и,
Боже, помоги мне показать через это, что мы примем посланника, который заберет все
несвязанные концы и откроет всю тайну Бога для восхищения церкви.

Потом это происходит, вот это, Семь загадочных Громов, которые даже нигде не записаны.
Это верно. И я верю, что через эти Семь Громов будет открыто нечто в последние дни, для того,
чтобы собрать Невесту вместе для Веры Восхищения. И я читал это, и Святой Дух сказал:
«Прочти это еще раз». И я прочел еще раз, и Он сказал: «Теперь, о чем это говорит?» Говорит, как
я верю, о том, что через Семь Громов будет открыто в последние дни, для того, чтобы собрать
Невесту вместе. Он сказал: «Громы будут открыты, чтобы собрать Невесту вместе, для чего?» Я
сказал: «Для Веры Восхищения». Он сказал: «Тогда Громы должны быть открыты сначала, для
того, чтобы собрать Невесту вместе для, - Это может произойти в это утро. – Веры Восхищения».

Я сказал: «Это так. Это то, что он говорит здесь». И я продолжил. Начинаете ли вы видеть
это теперь? Здесь есть что-то, о, да, он говорит о Вере Восхищения, потому что с тем, что мы
имеем сейчас, мы не сможем сделать этого. Есть что-то, что должно выйти вперед, потому что
нам с трудом хватает веры даже для божественного исцеления. Мы должны будем иметь столько
веры, чтобы быть измененными в один момент, быть забранными с земли, и мы найдем, слушайте
теперь, через некоторое время, по воле Господа, найдем, где это написано.

Он сказал, что это нигде не написано, но он сказал, что через некоторое время, по воле
Божьей, мы найдем, где это написано. Громы записаны в Библии. Брат Бранхам сказал это прямо
здесь. Теперь вы понимаете, что за неделя у меня была. Ух! Аминь. Они записаны. Я также
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прочитаю это вам. Понимаете? Аминь. Слава Господу. Страница 26. Я чувствую стимуляцию.
Аминь. Я чувствую, как Вино и Елей сходят вместе. О, слава Богу! Аминь.

Страница 26, «Первая Печать». Но подумайте. Он записал это, но когда он начал писать эти
Семь Громов, Он сказал не писать это. Ему было поручено записывать все, что он видел. Но
когда эти Семь Громов прогремели в Откровении 10, Он сказал не писать о них ничего. Они –
тайны. Мы еще не знаем, чем они являются. Но, по моему мнению, они будут раскрыты совсем
скоро. И когда они будут, - Следите. – Когда Семь Громов будут раскрыты, тогда они, Семь
Громов, дадут веру. Семь Громов дадут веру. Он восстановит веру.

Вы поняли это теперь? Для Благодати Восхищения церкви. Громы, которые не будут
открыты, но будут приняты, как Божий Голос от Малахии 4, «так говорит Господь». Не
объяснены, не открыты с одной стороны, но полностью, все Громы, как Послание Божье, будут
приняты Невестой. И для чего это? Это для Благодати Восхищения. Для Благодати Восхищения.
Аминь. Вы поняли это теперь?

Чтобы собрать Невесту вместе для Веры Восхищения. Страница 26. Даст веру для Благодати
Восхищения. Собери их вместе, дай веру. Номер два. Теперь, вот номер три, страница 39. Аминь.
Слава Богу. Я слишком задержался? Аминь, хвала Богу. О, это чудесно!

Семь Громов Откровения, пусть Он покажет Невесте, как подготовиться. Позвольте мне
сказать это снова. Семь Громов Откровения, пусть Он покажет Невесте, как приготовиться для
веры великого преображения. И что это было? Через Слово. Приложите к вашей Вере. И вы
подготовлены для благодати, для Любви. О, вот это да! Так просто, это прошло над их головами.
Они думали, что это были лошади, палатки, это и то, а все, что это было – Малахия 4 принес
жертву, и Авель ухватил это. А остальные пытаются показывать всякие внешние проявления, и
это и то, и деньги, и ходят по всему миру. А все время это было лишь Словом, чистым Словом.

Позвольте мне прочитать это еще раз. Мне нравится это. Семь Громов Откровения, пусть
Он покажет Невесте, как приготовиться для веры великого преображения. И в Библии
говориться, пленка «Восхищение», что Енох был подготовлен Словом. Илия был подготовлен
Словом, и Иисус был Словом. Аминь. И вот Невеста сегодня, которая подготовлена Словом, для
чего? Для веры великого преображения.

Теперь вера, совершенная Вера, Святой Дух, Разум, Усыновление, позиционное
установление, Благодать Восхищения, Вера преображения, которая является Святым Духом,
теперь мы можем быть запечатаны, потому что вы уже подготовлены. Чем? Семью Громами. О,
как я люблю Иисуса. Аминь. Разве это не просто? Хвала Богу.

И они бегают повсюду, пытаясь разобраться в этом. О, да, у меня для вас есть еще кое-что.
«Третья Печать», страница 25. Невеста еще не получила пробуждение. Не было пробуждения, не
было проявления Бога, которое расшевелило бы ее, понимаете? Мы ожидаем этого. Это вернет те
Семь неизвестных Громов обратно, чтобы разбудить ее вновь. Теперь, Семь Громов не только для
того, чтобы подготовить и показать, и дать веру, они также и для того, чтобы разбудить ее.
Выходи, чтобы встретить Жениха. Поправьте ваши светильники! Громы разбудили Невесту, и она
сидит здесь со своими светильниками. О, вот это да.

Итак, четвертое – это разбудить ее. Аминь? Позвольте мне прочитать снова. Первое –
собрать ее вместе. Сначала собрать ее вместе. И сейчас она вместе, Послание. По всем 28-и
штатам и по всему миру, собирается вместе, группа Бранхама, собирается посредством Громов.
Аминь? Собери ее вместе, дай ей веру. Аминь? Хорошо.

И после того, как дашь ей веру, покажи ей, как подготовиться с верой. Это просто, не
правда ли? Я лежал здесь в комнате и сказал: «О, не может быть». Я прослушал еще раз и сказал:
«Ну, это просто проходит через все, как кровяной поток». Аминь?

Потом потребуется Семь неизвестных Громов, чтобы разбудить ее. И в тот момент я
пробудился и осознал реальность этого. Аминь. Теперь «Четвертая Печать», страница 6. Следите
теперь, братья. Те, которые думаю, что они поняли это теперь. Следите. Так с семью периодами
церкви и со всеми остальными. И он говорит о разных людях, как будто проверяя, понимаете? И
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со всеми остальными. И когда кто-то думает, что имеет эти Семь Громов, и не сравнивает с
остальным Словом; и он уже сказал нам в «Первой Печати», это записано здесь. Итак, если ты
получишь что-то, о чем говорил брат Бранхам, и это не по Библии, вы понимаете теперь?

И если это не соответствует с остальным Словом, тогда что-то не так. Это должно быть «так
говорит Господь». Ведь это – Книга, это – откровение Иисуса Христа в полноте. Теперь мы
вернулись к Слову. Теперь мы готовы для Семи Громов.

Страница 26. Теперь мы готовы. Нам было показано, мы подготовлены, вера была
возвращена нам, мы пробуждены и мы знаем в это утро, что это должно быть «так говорит
Господь». Итак, теперь мы подошли к этому месту. Я теперь хорошо себя чувствую. Аминь.
Хвала Господу! Страница 26.

«Он приходил к нам вчера вечером со своим великим мечем, чтобы убивать. – Говорит о
звере. – Мы узнаем, что его можно также убить мечем. Мечем Слова. Божье Слово, острый,
обоюдоострый Меч, рубит его, убивает его. Подождите, пока эти Семь Громов не прогремят
своими Голосами этой группе, которая может взять Слово Божье и удержать его». О, вот это
да!

Подождите, пока Семь… теперь, ты все время просто принимаешь, говорит тебе, как
подготовиться, показывает тебе и пробуждает тебя. Но теперь… он говорит, чтобы мы ждали,
пока это не прогремит Голосами группе, которая сможет удержать Библию, Слово; знают, что
они ищут, и в церкви порядок, позиционно установлены и готовы. Могут справиться со Словом в
своем положении. Старейшины и дьяконы, и пастыри, и все остальные готовы, на своих постах,
готовы справиться со Словом. Тогда Семь Громов прогремят своими Голосами такой группе,
которые готовы, подготовлены Господом. О, вот это да! Хвала нашему Богу!

Вы понимаете это, друзья? Вы знаете, что подготавливается прийти? Есть три пришествия
Христа, - брат Бранхам сказал на странице 30 здесь, в «Четвертой Печати». Первое пришествие –
Он приходит как смертный, чтобы истечь кровью и умереть. Второе пришествие – Он приходит в
восхищении, мы встречаем Его в небе. Он не приходит сюда. Мы встретим Его в небе. В третьем
пришествии Он, воплощенный Бог, аминь, Бог Эммануил, будет править на земле, Откровение
19. Теперь следите.

Теперь я хочу покончить с этим здесь. Я хочу покончить с тем, кто есть белая лошадь, и кто
есть Белый Всадник. Тогда вы сможете поехать в Макон или куда захотите, но вы будете знать,
что происходит. Аминь. Вы будете подготовлены, вы будете ждать того момента, когда Семь
Громов прогремят Голосом. Если вы слышите голос, то вам лучше быть в Слове. Вы готовы. Вас
можно отпускать. Аминь? Разве Он ни чудесен?

Теперь давайте выясним, кем является Белая Лошадь. Страница 29, «Четвертая Печать».
«Заметьте, антихрист на бледной лошади, смешанного цвета. Лошадь – это зверь, который
олицетворяет силу. Его силы смешаны. Почему? Это политические, национальные, религиозные и
демонические силы. Все виды сил, понимаете? Смешанная, бледная лошадь, она имеет
всевозможные силы. Но когда приходит Иисус, он приходит на одноцветной лошади, на Слове».
Аминь.

Теперь мы узнали, что Белая Лошадь – это Слово. Мы поняли это теперь? Это не я говорю,
это он говорит. Он – Слово. Страница 44. Белая Лошадь является Словом. Теперь, аминь. Слово
Божье. О, да, верно. Откровение 19, он также приготавливается, но Христос готов к встрече с
ним, битва будет жаркой. Христос собирает Своих. О, вот это.

Я хочу сказать вам нечто, вы можете не поверить в это, но я узнал, что это так. Есть только
один первоначальный цвет – белый. Многие ли знают это? Есть только один первоначальный
цвет. Все остальные – производные. Христос на чисто белом, подлинном Слове, от начала. Я
сказал, что Христос на белом, чистейшем Слове. Итак, Слово, Сила – это Лошадь. И Белая
Лошадь – это Сила Святого Духа. Аминь.

И Христос скачет на этой Лошади. Аминь. Вы верите в это, друзья? Теперь давайте
выясним, кто Белый Всадник. И мы находим это здесь, на последней странице. Он молится здесь.
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И он говорит: «Господь, как мы благодарны. Я так рад, Господь, так счастлив за Тебя и за Твой
народ. О, Господь, Ты выкупил наше спасение на Голгофе. Мы принимаем его с радостью,
Господь. Теперь испытай нас, Господь, посредством Твоего Духа, и если будет зло среди нас,
Господь, любое неверие Слову, любой человек здесь, который не говорить аминь на каждое
обетование Божье, пусть Святой Дух сойдет, Белый Всадник». О, меня не волнует, о чем они
говорят здесь. Я говорю о том, что он сказал. Говори то, что говорят пленки. Аминь?

А у них рождаются всевозможные идеи там, и запад, и восток, и прочее. Это на последней
странице. Он сказал: «Пусть Святой Дух сойдет теперь». Сойдет, соберет Своих, понимаете?
Пусть Святой Дух сойдет теперь, Белый Всадник, когда антихрист призывает своих. Видите, что
он делает сейчас?

Теперь он молиться, чтобы эта Седьмая Печать открылась, и чтобы Христос сошел и
призвал Своих. Вызови их, Господь. Пусть они покаются теперь, пусть придут к Тебе и будут
наполнены Елеем и Вином, и сменят свои деноминационные одеяния смерти на белоснежные
одеяния Вечной Жизни, даруемой Женихом. И потом они пойдут на Свадебный Ужин в
подтвержденном Слове, - следите. – В подтвержденном Слове Воскресения. Даруй это, Господь.

Теперь давайте коснемся Воскресения. У меня это записано где-то здесь. Когда я увидел это
здесь, о, вот это да. Теперь, друзья, знаем ли мы, чем является Белая Лошадь? Белая Лошадь – это
Слово, чистое, незапятнанное Слово. Аминь? Теперь мы узнаем, что Христос в Его физическом
теле, небесный Христос, не появиться до Армагеддона, и Он придет с воскресшими святыми.
Истинный Белый Всадник.

Но когда Он видит бледного всадника, зная, что он приготавливается; Бог знал, что 6-го
июня, на 66-ом голосовании, папой римским будет выбран Павел 6-й. И Иоанн созвал
ватиканский собор в феврале 62-го. И поэтому Бог сказал в «Величайшей битве», чтобы запасали
пищу. Аминь? И потом он призвал к Семи Печатям. Это было время для Христа, истинного
Белого Всадника, чтобы Он сошел на землю, аминь, как Белый Всадник, и открыл нам Семь
Печатей, чтобы призвать Его. Аминь.

Теперь, брат Бранхам говорит здесь, на последней странице, он говорит о Свадебном Ужине
в подтвержденном Слове Воскрешения. Мы прочли о Белом Всаднике в Малахии 4. Он сказал: «Я
пройду по этой тропе еще раз». И мы ожидаем этого здесь. Кто это? Это брат Бранхам придет или
тот, или этот вернется? Но я прочитал вам, что Святой Дух есть Белый Всадник. Столп
Огненный. И Иисус Христос… другими словами, Белый Всадник приходит дважды как Столп
Огненный, Малахия 4 и Невеста. Потом, в третий раз, Он сходит Сам, как Белый Всадник, на
Армагеддон. Аминь? Хорошо, вот приходит сатана со всеми четырьмя сторонами света, с
протестантами, с католиками, со всеми вместе, марширующими на Армагеддон. Все верно.

И вот Иисус Христос нисходит с Небес с воскресшими святыми, подтвержденным Словом.
Мы в Небесах сейчас, в Откровении 19, верно? Как я сказал, если Бог говорит и посылает тебя,
Он подкрепляет то, что сказал. Заметьте, если вы – посол Небес, то все Небеса за вами. И Небеса
состоят из Слова. Заметьте, Он придет с воскресшими святыми, подтверждая, что Его Слово
истинно. Тогда сатана знает, что бездонная яма ожидает его. Когда что? Когда он видит вас в это
утро, поэтому он пытается остановить вас. Он видит вас, возвращающихся с Небес со Христом.
Эти люди прямо здесь, в конце времени, и он пытается остановить вас, но не может сделать это.
Аминь. Ибо Белый Всадник забрал вас в это утро, и дьявол знает это. Будь осторожен, сатана.
Аминь. Ведь с нами Белый Всадник. Он сказал, что пройдет по этой тропе еще раз. Аминь.

Итак, дьявол, когда он видит Христа, возвращающегося с теми, кого он убил в Риме, с теми
мужчинами и женщинами, они возвращаются. Он видит их всех, скачущих прямо на него! О!
Слава Богу! Скачущих на Армагеддон. Сатана в папе римском смотрит вверх и видит всех тех,
кого он убил, и кого пытался разметать по всему миру. Они возвращаются прямо на него, Слово
Божье острее, быстрее, сильнее любого меча. Огонь исходит из их уст. И вы позволите сатане
сказать вам что-то в это утро? Вы, наверное, шутите. Что не так с вами? Вы – Слово. И оно



24

подтверждено здесь, и дьявол знает это. Воскресение подтверждает вас, когда вы восходите в
Воскресенье. Он ничего не может поделать. Тогда Бог призывает вас.

Теперь следите. Он дает… о! Он прежде дарует вам общение, на Свадебном Ужине. И мы
будем иметь общение в течение трех с половиной лет. Затем Он соберет нас с четырех сторон
Небес. И никого из этих людей нет здесь. Невеста там с Ним, на Банкете. О! Аминь?

И этот стол, наверное, миллионы миль в длину. Аминь? И Он призовет всех нас для
возвращения на землю. Воскресшие святые. О, позвольте мне прочитать это снова. Заметьте, Он
придет с воскресшими святыми, подтверждая, что Его Слово истинно. Тогда сатана знает, что
бездонная яма ожидает его. Если Слово Божье подтверждено нами, аминь, и он сказал, что мы
воскрешены, тогда Слово сказало, что он падет в бездонную яму. Он знает, что она уготована для
него. Аминь. Узурпатор, он знает это, потому что он видит вас. О, слава Богу!

Итак, сатана знает тогда, что бездонная яма уготована ему. О, вот это да! В то время, как
смерть скачет на бледной лошади смешанных вероучений и деноминаций, и следует за ним. О,
вот это да. Вот оно. Вечное отделение от Бога, вот куда он увел их. Уходите из мира! Уходите от
этих вещей там, от этой бледной лошади. Вечное отделение. Вот оно. Христос ведет Его церковь
прямо в Славу и в Воскресение. Он придет еще раз. Христос, Белый Всадник готов установить
Невесту в Откровение 22:17 и сказать, натянуть поводья и сказать: «Я пройду по этой тропе еще
раз, за Невестой».

И Невеста воскликнет: «Придите к воде». Это будет Святой Дух, установленный на Невесте,
и тогда Он изменит ее прямо в Славу и Воскресенье. О, слава Богу! Вы знаете, что произошло?
Вы знаете, кто есть Белый Всадник? Вы знаете, что есть Белая Лошадь? И подумайте. Когда
дьявол дает зверю сердце дьявола, Христос дает Невесте сердце Иисуса. И потом сердце Иисуса
встанет на земле и скажет: «Приди».

Придете ли вы? Любовь и милость, и прощение. Что это? Третий Рывок. Думайте, что
говорите. И в один день мы скажем правильные слова и сделаем правильное, ведь это будет
любовь выходящая. О, слава Богу! Говори, мой Господь, аминь, вот я. Готовы ли вы сказать:
«Вот я»? Давайте споем эту песню. «Говори, мой Господь».

Пусть Бог проговорит к некоторым душам в это утро. Я не хотел вас слишком задерживать.
Уже почти 1:25, но я должен был донести это послание и закончить. Святой Дух сказал: «Скажи
им, что я люблю их так сильно, что я просто хочу быть с ними». Аминь. Он просто хочет быть…
Он жаждет быть с вами. Но Он просто должен показать кому-то, Он должен подготовить кого-то,
Он должен разбудить кого-то посредством Семи Громов, Семи Голосов. И когда это вернется к
тебе, Голос Божий, и покажет, о чем был Возглас, вы говорите о Благодати Восхищения и вере,
чтобы знать, что мы вернемся с Ним на Армагеддон.

Бог уже собрал вас, сорвав Седьмую Печать, и вы увидели свое имя под Седьмой Печатью.
Вы – Его. Вы – сыновья и дочери Царя, омытые Кровью. Никогда не совершали грех от начала.
Если бы Он захотел, вы бы пропустили землю и были бы прямо на Небесах в вашей теофании.
Аминь?

Но вы пришли сюда за Славой Божьей. Меня не волнует, если это домохозяйка – это для
Славы Божьей. Просто подумайте. Это может быть ваш последний шанс. Когда мы поем эту
песню, подумайте о том, что вы слышали в это утро. Подумайте о том, что бледный всадник
приготавливается, этот зверь, собирает своих со всего мира. И только маленький остаток здесь.
Но Бог любит этот маленький остаток. Он сказал: «Не бойтесь, малое стадо. Это воля Отца – дать
вам Царство». Он сходит за малым стадом, и армии Небес ожидают малое стадо. Аминь. Ждут
тебя и меня. Но Он верен и истинен. Он отведет малое стадо к Славе. И тогда Он встретит
остальных там. Аминь? О, разве это ни чудесно?

(Поют – «Говори, мой Господь»)
Еще один момент. Помните кассету «Дела есть выраженная вера»? Брат Бранхам имел

видение или сон о брате Бордерсе? И он проходил мимо, и увидел молодого человека, и начал
помогать этому молодому человеку. И этот молодой человек выбрался сам. Он увидел брата
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Бордерса, у него была бородавка на носу. Он сказал: «Рой, выбирайся из этой грязи». Он сказал:
«Не могу, брат Бранхам, я сам не справлюсь».

Он отправился к миссис Финтон, деноминационной женщине, она сказала: «Брат Бранхам,
вы не понимаете нас, и мы не понимаем вас». И он посмотрел, и увидел людей в тюрьме. И Бог
сказал: «Освободи этих людей». Он сказал: «Я не могу. Я не достаточно сильный». И Господь
появился и сказал: «Освободи этих людей». Он отступил и сказал: «Дом ада, дай дорогу Имени
Господа Иисуса Христа».

Я видел моего брата там, моего отца, сестер. Аминь. И я готов забрать их. И я знаю, что у
нас есть нечто, чтобы вывести их оттуда. Обетование Божье, Откровение 22:17. Друзья, я не
думаю о себе в это утро. Я просто полон любви Божьей к этим душам здесь.

(Поют – «Говори, мой Господь»)
Что мы сказали вам? Сейте и пожинайте урожай в этот девятый год.
Давайте просто поднимем руки и споем.
Каждая голова склонена. Наш небесный Отец, как мы озаглавили эту проповедь, «Говори,

мой Господь», Боже, когда мы пойдем дальше, пусть это будет последней проповедью такого
рода. Я чувствую, что люди подготовлены теперь к тому, чтобы Ты говорил. И я взял название
«Говори, мой Господь» и связал его с Семью Голосами. Мы прибыли, Отец. О, Боже. Просто
услышать, как Ты сходишь в это утро и говоришь Твоим Голосом, говоришь и подтверждаешь
это, Господь. О, Боже! Но пусть то, что исходит из наших уст, пусть это будет: «Я прощаю тебя».
Пусть это будет: «Я прощаю тебя. Я прощаю тебя». Это будет Бог говорящий. Любое другое будет
лишь нами, говорящими через очерствленные сердца. Но Ты, Господь, ты проговоришь через
наше прощение и милость.

Небесный Отец, я молюсь за агнцев Божьих здесь. Пусть каждый получит откровение,
истинное откровение Твоей любви к ним, что Ты вызвал их, они принадлежат Царству Твоему. И,
Господь, Ты почти готов поместить Твоих на дела в Царствии под Откровением 22:17. Мы не
знаем, чем это будет, но мы будем на своих местах. Всего лишь один последний толчок – и Ты
проведешь нас во Славу. Мое сердце полно радости в это утро, зная, что Ты спас меня. И Твой
Пророк, Святой Дух хотел, чтобы я рассказал людям, что величайшее чудо – это прощение
грехов, спасение.

Пусть это оживет для агнцев Божьих в это утро. Отец, исцели болезнь среди нас. Забери всю
печаль, все неудобства, даруй веру тем, кто нуждается в ней, Господь. И когда мы видим наших
родственников, может быть, пьяными или что-то, как они приходят, шатаясь, в наше поле зрения
второй раз, даруй нам не упустить видение. Когда Ты посылаешь, если даже немой опоссум был
послан Пророку, чтобы тот помолился за него, Ты можешь послать наших пьяных мужей или жен
в любом состоянии в наши дома, чтобы за них помолились, и они будут приняты с
распростертыми объятьями, и их уже не отпустят.

Итак, Господь, когда они придут во второй раз, пусть жена или муж не отпустит их, но
смягчит их любовью и скажет: «Я не отпущу тебя». В отчаянии из-за любви в их сердцах.
Осознавая, что зверь приготавливается проскакать на своей бледной лошади, и уже собрал своих,
просто ждет. Чего ждет зверь? Господь, мы знаем. Ожидает, когда Ты придешь. О, Боже! Мы
видим здесь, Господь, мерцание веры за наших возлюбленных.

И мы, если дверь открыта, и мы ставим нашу ногу в дверь в это утро, Господь. И мы
возьмем Знак, который мы имеем сейчас в виде семени. Прибавляя, прибавляя, прибавляя, но этот
Знак будет проявлен, и наши семьи увидят этот Знак, и мы заявим права на них, и мы уйдем в
Воскресение. Пусть они уловят это видение в это утро. Подтверди Твое Слово в это утро,
Господь. Исцели больных среди нас. Но пусть более великое произойдет – откровение чуда
прощения грехов. Мы видим знамения вокруг нас, наши возлюбленные. О, Боже! Мы благодарим
Тебя, Отец. Благослови людей и пребывай с ними. Мы сожалеем, что заняли столько времени,
ведь мы действительно хотели сократить наши проповеди, Господь, вложить это и отпустить.
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Теперь, Господь, благослови народ и пошли им милость в их поездках и приятное общение
на остаток дня. Пусть любовь, слезы любви будут исходить из их сердец, когда Ты будешь
сжимать их сердца, и Ты играй на арфах их сердец, Господь, играй песнь любви. О, Боже. Оживи
это для нас, Господь. Благодарю тебя, Господь. Отец, мы молим и просим во Имя Иисуса Христа
и ради Него. Аминь.

Просто немного рукопожатий в любви, когда мы будем расходиться. Разве Он ни чудесен?


